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El abombamiento çle la pared del Obispado, uno de los más graves

Se quitan, mediante cosidos de 
hormigón, los desplomes de la Muralla

| El abombamiento de la Muralla existente en el lienzo del 
| Rastro, justo en la parte del Obispado, es corregido durante 

estos días mediante un proceso de desmonte y reinstalación de 
1 las piedras afectadas, aplicándose también un taladro, con vari- 
| lías de hierro, por el que se introduce hormigón líquido, que, al 

secarse, permite el cosido de las piedras.

Ayer, en Cabezas de Alambre

Enterrado un estudiante, 
muerte por disparo de 
pistola

| El abombamiento, según fuen- 
51 tes de Cultura y del Obispado, 
fe sóio se produce a nivel exte

rior, en una capa de 40 ó 50 
centímetros, sin que haya afee- 

r tado alos 2,5 metros restantes, 
que constituyen la estructura 
de la Muralla en este lugar. 
Con ello queda desmentido el 
rumor extendido estos días en 
el sentido de que podía ser 

’ necesario derribar esta parte 
1 de la Muralla para su poste- 
í TÍor restauración.
1 También ha sido desmen

tido, tanto por el ecónomo del 
Obispado, Nicolás González, 
como por el arquitecto de Cul
tura de la Junta de Castilla y 
León, Angel Hernández, que 
el abombamiento se deba al 
empuje de las piedras de sille
ría existentes en el sótano del 
Obispado. En concreto, Nico
lás González, señala:

“Hace 20 años se hizo otra 
restauración en el mismo lien
zo sur, pero 20 metros más al 
oeste, coincidiendo con las ofi
cinas del Obispado; pero no 

con el sótano, en el que no se 
ha realizado ninguna obra en 
tiempo reciente.’ Entonces se 
quitaron y volvieron a poner 
piedras de mampostería y en la 
actualidad se utiliza el proce- 
dimiento más moderno del co
sido. Conviene recordar que el 
abombamiento sólo se ha pro
ducido en la parte exterior, sin 
•que afecte a la argamasa de cal 
y canto del interior”.

Y Angel Hernández añade:
“Hemos observado la bó

veda del sótano del Obispado; 
pero se ha descartado la sos
pecha de que pudiera estar 
empujando a la Muralla, por
que las panzas primeras se 
produjeron en una zona donde 
no hay bóveda”.

Pasa a página 5

En la tarde de ayer fue 
enterrado, en el Cementerio 
de Cabezas de Alambre, el 
cuerpo deljoven Ramón GÓ7 
mez, de 26 años, estudiante 
de 5^ curso de Derecho, que 
había fallecido el pasado 
lunes en Salamanca.

La muerte, al parecer, le 
sobrevino en un bar, durante 
la madrugada, por un dis
paro de pistola, sin que se 
conozca muy bien el origen 
ni el móvil del mismo.

El entierro constituyó una

Publicadas las listas definitivas

Más de 1.500 participantes 
en las elecciones para 
personal docente

Un total de 1.539 electores 
participarán en las elecciones 
de personal docente no uni
versitario, que se realizarán el 
día 17 de diciembre, para ele
gir a 21 representantes, según 
ha manifestado a EL DIARIO 
DE AVILA, Luis Corredor, 
secretario provincial de Edu- ~ 
cación y Ciencia. Las listas 
definitivas de electores fueron 
publicadas ayer, éncontrán- 
dose expuestas también en la 
Dirección Provincial de Edu
cación las seis candidaturas 
concurrentes.

No obstante y según el calen
dario hecho público el plazo 
de presentación de candidatu
ras permanecerá abierto hasta 
el próximo día 20 de noviem
bre, procediéndose a la pro-

Posible etapa en 
nuestra capital __
El Ayuntamiento 
de Avila 
ofrecerá 
4 millones para 
la Vuelta a 
España

La Comisión de Cultura 
del Ayuntamiento abulen
se, dió su visto bueno para 
que la Vuelta a España 1988 
pueda finalizar en una de 
sus etapas en nuestra capi
tal. Por tal acontecimiento 
deportivo, nuestro munici
pio tendría que abonar cua
tro millones de pesetas a 
Unipublic, entidad organi
zadora.

La gran ronda hispana 
hará su presentación oficial 
el próximo 17 de diciem
bre. Para entonces, espe
remos que los organizado
res acepten la candidatura 
abulense. Página 16 

gran manifestación de duelo, 
asistiendo al mismo prime
ras autoridades abulenses co
mo el presidente de la Dipu
tación en funciones, Jesús 
Terciado; el procurador Da
niel de Fernando; el alcalde 
de Avila, Antonio Encinar y 
otras personalidades. Desde 
varios ayuntamientos se en
viaron coronas de flores ya 
que el padre del fallecido, 
Ramón Gómez López, es presi
dente de la Asociación Na
cional de Secretarios de Ayun
tamientos.

clamación el 23, dando un día 
para posibles impugnaciones y 
otro para resolverías y comen
zando el día 26 la campaña 
que concluirá el 15 de diciem 
bre.

Para estudiár el desarrollo 
del proceso se van a reunir esta 
mañana a partir de las diez en 
la Dirección Provincial de Edu
cación, el secretario de la Di
rección, Luis Corredor, como 
representante de la Adminis
tración; y los representantes 
del CSIF (Confederación Sin
dical Independiente de Fun
cionarios), Pedro Alvarez Be
rrocal, presidente de la Junta 
Electoral; de CC.OO., Fer
nando Guimaré, secretario; y 
de U.G.T., Narciso Serrano, 
vocal.

El Ayuntamiento 
de Guisando 
pretende solucionar 
el problema 
del agua

EI Ayuntamiento de Gui
sando se propone realizar una 
obra para acabar de una vez 
por todas con el problema 
acuciante del agua. Para ello 
realizará una canalización des
de la fuente de El Valle hasta el 
depósito de aguas. 
____________  Página 7

Los hosteleros 
piden la creación 
de un Consejo 
de Turismo

Los hosteleros abulenses han 
pedido, en reunión mantenida 
con el alcalde de Avila, Anto
nio Encinar, la creación de un 
Consejo Sectorial de Turismo, 
que defienda y promocione los 
intereses del sector.

Página 3
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Farmacias
Hoy jueves, día 12: Don 

Dionisio Simón Pinto. Plaza 
del Rollo, 15. Tlf.: 22 32 34.

Mañana viernes, día 13: 
Don José Gutiérrez García. 
Plaza de la Victoria, 10. Te
léfono: 21 13 12.

Cartelera
Cine TOMAS LUIS DE VIC

TORIA (Teléfono 22 00 20). A 
las 8 y a las 10,45: “EL NOM
BRE DE LA ROSA”.
BINGOS:

Casino Abulense,—Abierto to
dos los días de 7 de la tarde a 3 de 
la madrugada. Vísperas de festivo 
de 7 a 3,30.

OFRECIDA POR

CHOCOLATES
CAFES

P Don Carmelo. 26
Telf.: 22 05 91

Radio

PROGRAMACION DE ANTENA-3 
DE RADIO

6,00: El primero de la mañana. 
8,30: El primero de la mañana, edi
ción de Castilla y León. 8,40: El pri
mero de Ía mañana, edición de Avila. 
9,00: El primero de la mañana, resu
men nacional. 9,30: Viva la gente di
vertida. 10,00: Viva la gente divertida 
de Avila. 11,00: Viva la gente que 
concursa. 11,30: Viva la gente que 
concursa. Edición de Avila. 12,00: 
Viva la gente del corazón. 12,30: Viva 
la gente de Avila. 13,30: Viva la gente 
de la tertulia. 14,05: Informativo de 
Castilla y León. 14,10: Informativo 
de Avila. 14,33: Viva la gente del De
porte “Deporte-3”. 15,00: Viva la 
gente verdaderamente grande. 15,30: 
Viva la gente con historia. 16,00: Viva 
la gente nuestra. 16,30: Viva la gente 
de la copla. 17,00: Viva la gente que 
responde. 17,30: Viva la gente que 
pregunta. 18,30: Viva la gente del co
le. 19,00: Viva la gente de Avila. 
19,30: Viva la gente con futuro. 20,05:' 
informativo de Castilla y León. 20,15: 
Informativo de Avila. 20,30: Viva la 
gente con los 33 de Antena-3. 21,00: 
Gomaespuma. 22,00: La salud es lo 
que importa. 23,00: Hora cero. 24,00: 
Supergarcía. 01,30: Polvo de estre
llas. 04,00: Repetición Gomaespuma 
y Supergarcía.

NOTA.—De 10,00 a 21,00 horas se 
ofrecen informativos cada 30 minutos 
coincidiendo con las horas y con las 
medias.

De 22,00 horas a 5,00 horas, in
formativos nacionales cada hora.

RADIO 80

24 horas de la mejor música en e.s- 
v léreo con las 1.000 mejores canciones 

de la.s 1res últimas décadas.

PROGRAMA DE 
RADIOCADENA ESPAÑOLA

00,00: Debate. 01,00: Noches 
de Alanda (Jesús Marchamalo). 
03,00: La radio en la radio (Ma
tías Rodríguez). 06,00: El des
pertador maldito. 08,00: España 
a las ocho. 08,30: Informativos 
regional y iQcal. 09,00: Escuela 
de Salud. 09,30: Cinco horas 
con radio. 13,30: informativos 
regional y local. 14,00: Diario 
hablado RNE. 14,30: Micrófono 
deportivo. 15,00: Cada día. 15,30: 
La radio sigue. 18,00: Vivir para 
vivir. 19,00: Apueste por una. 
20,00: La hora deportiva. 21,00: 
Un día en Castilla-León. 21,30: 
Radiodeporte. 22,00: Informati
vos monográficos. 23,00: Lo que 
el tiempo se llevó.

Teléfonos
AVILA

Bomberos...................  
Hospital Provincial....
H. Neuropsiquiátrico
Cruz Roja...................  
Hospital Seg. Social 
Seg. Social (Urgencias) 
Ambulat, de la Seg. S. 
Clínica Sta. Teresa... 
Ambulancias S. Sodlal 
Amb. Antonio Alvarez.
Policía................. 
Policía Nacional.... 
Comisaría de Policía. 
Guardia Civil............. 
Guardia C. de Tráfico. 
Guardia C. P. Rural 
Policía Municipal ...
Telégrafos.................
Iberdureo. S.A.
Averías.......................
RENFE ....,.............
Tele-Ruta...........
Correos... >...............
Estación Autobuses
Taxis, PI. Sta. Teresa 
Taxis, Estación RENFE 
Taxis noctuno..........

211080 
221600 
228200
224848 
226050 
212999
227050 
221450 
221400 
211220

091 
220199 
220233 
224400 

' 221888
221100 
211188 
222000

220272 
220188 

(91)4417222
211354 

. 224608
211959 
220149 
211188

Museos

• Museo Provincial. Plaza de Nalvi- 
llos, 3. Teléf.: 211003. Abierto de 
martes a sábados, de 10 a 14 y de 17 a 
19. Domingos, de 10 a 14. Biblioteca, 
los mismos días a las mismas horas. 
Entrada al Museo: precio 200 pese
tas; gratuita, mostrando el D.N.I.

• Museo Oriental de Padres Do
minicos (Convento de Santo Tomás) 
Plaza de Granada, 1. Teléf.: 22 04 00. 
Figuras de marfil, cuadros, tapices, 
etc. de Extremo Oriente. Todos los 
días, de 10 a 13 y de 16 a 19. Entrada: 
50 pesetas.

• Museo de la Catedral: Labora
bles: Invierno, de 10 a 13,30 y de 15 a 
17,30. Verano de 10 a 13,30 y de 15 a 
19. Festivos: de 11 a 13,30 y de 15 a 
17,30. Entrada: 50 pesetas (lunes, 
gratis para españoles).

• Museo Teresiano (Monasterio de 
la Encarnación): Todos los días, de 
9,30 a 13 y de 16 a 18. Entrada: 35 
pesetas.

• Museo Teresiano. Monasterio de 
San José (Las Madres). Todos los 
días, de 10 a 13 y de 15,30 a 21. 
Entrada: 10 pesetas.

• Convento de Santa Teresa de 
Jesús (Padres Carmelitas). Entrada 
libre, todos los días, de 8 a 13 y de 
15,30 a 21.

LA HERMANDAD
DE DONANTES 
DE SANGRE

TE NECESITA

HAZTE
DONANTE 
DE SANGRE

LLAMA AL 
22-60-50

' ... ) OCASO, S.A, 
'[ ' J Seguros y Reaseguros

Oficinas:
Jardín dal Recreo. 2 
(Frente •atneión de autobuses)

Tolf. 2T 12 20 
Telf. Ambulancias 

22 22 50

Solicitan al Ayuntamiento que extreme lá vigilancia para acabar con los robos

Los hosteleros abulenses, por la creación 
de un Consejo Sectorial de Turismo
Avila. Redacción._________

Diversos representantes 
de la Asociación Provincial 
de Hostelería se han entre
vistado en la mañana del 
martes con el alcalde de 
nuestra Capital, manifestán
dole la necesidad de que 
Avila cuente con un Consejo 
Sectorial de Turismo al am
paro del Reglamento de Or
ganización, Funcionamien
to y Régimen Jurídico de las 
Entidades Locales, tal y co
mo adelantamos en nuestro 
número de ayer.

Este. Consejo constituiría 
el cauce de participación de 
los ciudadanos y de sus aso
ciaciones en los asuntos re
lativos a la promoción y 
defensa del sector turístico, 
con un arraigo creciente en 
nuestra ciudad, y podría es
tar formado por un miem
bro de cada uno de los 
sectores turísticos estableci
dos en la localidad (Hos
pedaje, Restauración, Salas 
de Fiestas, Espectáculos y 
Discotecas), por el concejal 
delegado de urbanismo, por 
el concejal delegado del ser
vicio de incendios; por un 
jefe de sección de urbanis
mo; por un arquitecto y un 
ingeniero de la Corporación 
en calidad de expertos; así 
como por un representante 
de las Asociaciones de ve
cinos.

Las funciones de este con
sejo sectorial serían de in
forme y propuesta sobre la 
problemática del sector.

En otro orden de cosas, 
Arturo Sánchez, presidente 
de la Asociación Provincial 
de Hostelería, integrada en 
la F.A.E., solicitó a la máxi
ma autoridad del Ayunta
miento que extreme la vigi
lancia a través de la dota
ción municipal correspon
diente dado el vertiginoso

VIERNES 20 DE NOVIEMBRE DE 1987

NUE^ EMISION
IÍ¡GRR^¡XL 
« TESORO

Fecha de amortización 19 de Mayo 
de 1989 (546 días)

Las peticiones de Pagarés del Tesoro 
deberán ser presentadas en el Banco de 
España antes de las 12 de la mañana del 
miércoles' 18 de Noviembre (una hora antes 
en Canarias).

Si la suscripción se realiza a través de 
un intermediario financiero, el comprador 
debe calcular la antelación necesaria para 
que aquél cumpla los horarios y días 
indicados. El desembolso deberá efectuarse 
al realizar la petición.

El, valor nominal mínimo de un Pagaré 
es de S00.000 Ptas., pero se adquiere por 
un importe de 445.000 Ptas., porque los 
intereses se descuentan en el momento de 
la compra, lo que produce, para el inversor, 
un tipo de interés equivalente del 7,986%.

En la emisión del 6-11-87 se han solicitado 
y adjudicado 143.413,5 millones de ptas.
Infomtación:
• En Bancos y Cajas de Ahorros.
• En la Caja Postal de Ahorros.
• En todas las oficinas del Banco de España.
• En todas las Sociedades Mediadoras del 

Mercado de Dinero (SMMD).
• En las juntas Sindicales de las Bolsas de 

Comercio y en los Agentes de Cambio 
y Bolsa.

• En los Corredores Colegiados de 
Comercio.

• En otras entidades delegadas del Tesoro.

Las condiciones completas de. esta emisión se 
establecen en el R.D. 2640/1986 de 30 de Diciembre, 
en lá O.M. de 8-1-1987 y en las R.R. de la D.G.T.RF. del ' 
2 de Julio y 5de Noviembre de 1987 C-r„

El Consejo deberá promocionar y defender el sector turístico.
ARCHIVO LUMBRERAS

incremento de la inseguri
dad ciudadana en las calles 
abulenses, pues tanto a ple
na luz del día como en las 
horas nocturnas se produ
cen robos en vehículos, alla
namientos de locales, vivien
das, etc.; comentando en 
este sentido lo muy positiva 
que podría resultar una es
trecha colaboración entre la 
policía rnunicipal y la nacio
nal dependiente del Gobier
no Civil.

RUEDA DE PRENSA 
DEL GOBERNADOR 
CIVIL

Sobre el tema de la Segu
ridad Ciudadana tiene pre
visto celebrar una rueda de 
prensa, mañana viernes, el 
gobernador civil, acompa
ñado del teniente coronel de 
la Guardia Civil y comisario 
jefe del Cuerpo Superior de 
policía.

TESORO PUBLICO

MCD 2022-L5
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A la conferencia asistió un buen numero de profesionales del sector. LUMBRERAS

Mercado Grande
MAXIMILIANO

Iglesia de iodos y patrimonio

Continúa el Cursillo de Salud Pública

José Luis Rodríguez explicó la función 
de los veterinarios en los mataderos
Avila. Redacción.

En la tarde de ayer José 
Luis Rodríguez Marín pro
nunció una conferencia, den
tro del Cursillo de Salud Pú
blica y atención primaria que 
se viene celebrando en Avila, 
con el temá de “Inspección de 
carnes en el matadero en rela
ción con la Comunidad Eco

Conferencia sobre la influencia de la 
mujer en el descubrimiento de América
Avila. Redacción.

Esta tarde, a las 8, se im
partirá la conferencia, penúl
tima del ciclo, organizado en 
el Centro Tellamar, corriendo 
a cargo de Carmen Díaz Ga
rrido, periodista. Versará so
bre la influencia de la mujer 
en el descubrimiento de Amé
rica, citando en particular las 
actuaciones de algunas muje
res destacadas. Tendrá lugar 
en Tellamar, C/. San Segun
do, 44.

nómica Europea”. José Luis 
Rodríguez Marín es el direc
tor técnico sanitario de Cire
sa, en Colmenar Viejo, pro
vincia de Madrid.

A lo largo de su exposición 
pasó revista a las distintas 
técnicas que se utilizan para la 
inspección de carnes en los 
mataderos, e hizo un estudio

El jueves pasado, Leandro 
Tormo expuso el tema “Ca
racterísticas de la Conquista 
de américa, revisión crítica”. 
Centró la conferencia en los 
siguientes puntos; primero, 
las zonas conquistadas; en 
segundo lugar, la explotación 
de riquezas; en tercer lugar, el 
colonialismo cultural; y al fi
nal la evangelización. Cada 
uno de los temas expuestos 
iba acompañado de un co
mentario y revisión de las 

de cuál ha de ser la función 
del veterinario en los mismos.

Hoy, día 12, está previsto 
que, dentro del mismo cursi
llo, Lázaro López Jurado, jefe 
de la unidad de Higiene de los 
Alimentos de la Escuela Na
cional de Sanidad, hable so
bre “Alimentos y Salud Pú
blica”. 

controversias que se han ido 
levantando sobre los mismos 
a lo largo del tiempo. Al final 
el coloquio se centró en algu
nos temas críticos, empezan
do por la figura de Colón, y 
las distintas versiones sobre 
su lügar de origen, sus cono
cimientos, etc. El conferen
ciante hizo alarde de su pro
fundo conocimiento del tema, 
con datos y anécdotas del 
todo insospechadas.

El domingo próximo, ya 
se ha dicho, se celebra el Día 
de la Iglesia Diocesana, en 
una doble vertiente; la de 
comunidad religiosa, unida 
por la fe, que comentaba 
ayer el prelado abulense, en 
estas mismas páginas, y la 
de ayudá a la propia iglesia, 
a las parroquias, a los tem
plos, suponemos, que pasa 
por la necesaria aportación 
económica para su manteni
miento.

De todos es conocido el 
gran esfuerzo que el Obispa
do y las parroquias realizan 
por conservar iglesias, ermi
tas, santuarios, conventos y 
otros edificios, muchos de 
ellos en pie, gracias a ese 
interés, que ha permitido, a 
pesar de los avatares de la 
historia, preservar una parte 
importante del rico patri
monio. En la actualidad es 
considerable también la co
laboración de la Adminis
tración, principalmente, en 
nuestro caso, la Junta de 
Castilla y León. Por ello y 
por el amor que muchos 
sentimos hacia los lugares 
que fueron punto de refe
rencia y ló siguen siendo, no 
debe dolemos cooperar. Si 
esto fuera poco, habría que 
recordar otra obligación; la 
de transmitir a nuestros su
cesores el legado heredado; 
del pasado, sobre todo en 
esta tierra de Castilla, tan 
rica en monumentos, en 
arte.

Pero ha de ser también un

Gómez-Llera disertará sobre 
el sistema archivístico

Hoy jueves, a las 8 de la 
tarde, en el Salón de Actos de 
la Cámara de Comercio, in
tervendrá Eduardo Gómez- 
Llera, director del Archivo 
Histórico Provincial de Sego

día para el examen de con
ciencia y para la crítica, para 
preguntarse por qué se en
cuentran caídas tantas igle
sias y ermitas o a punto de 
derrumbarse, sin la atención 
de los pueblos y de los 
responssables del patrimo
nio diocesano; por qué se 
han roto tantos viacrücis de 
piedra, que consagraban los 
campos y caminos de los 
pueblos, sin que autoridades 
civiles ni religiosas lo hayan 
impedido o recuperEdo; por 
qué faltan tantos cuadros, 
imágenes, artesonados y ob
jetos de culto, como se apre
cia en casi todas las parro
quias, sin que los sacerdotes 
lo hayan denunciado o dado 
a conocer a los propios pa
rroquianos; por qué, final
mente, se han abandonado 
muchos cultos diarios, que 
antes se hacían en los pue
blos, a los que ahora sólo 
llega el cura los domingos.

Algunas de estas pregun
tas, lógicamente tienen res
puesta; otras, incluso, algu
na pequeña justificación; las 
demás, sólo silencio.

Es quizás momento de 
recapacitar y de poner los 
remedios para evitar el em
pobrecimiento del Patrimo
nio, haciéndonos todos res
ponsables, del mismo, como 
decía el señor obispo de 
Avila. Por ello debemos se
guir colaborando y no negar 
nuestra ayuda. La iglesia y 
el Patrimonio son o deben 
ser de todos. 

via, que hará una exposición 
sobre “el Sistema Archivístico 
Español”.

Esta conferencia se enmar
ca dentro del ciclo-homenaje 
a Carmen Pedrosa.

RESTAURANTE
COIVIUNIONES-BODAS 
BANQUETES ETC.

DOMINGOS Y FESTIVOS
MENU ESPECIAL DE 
LA CASA 800 PTAS.

JC/’Estrada, 12 AVILA

EL SEÑOR

Don Cristino Bueno Aguado
Catedrático de la Escuela de Ingeniería Técnica Industrial de Béjar.

FALLECIO EN BEJAR EL DIA 8 DE NOVIEMBRE DE 1987 
HABIENDO RECIBIDO LOS SANTOS SACRAMENTOS

D. E. P.

El Rector de la Universidad de Salamanca en 
nombre de la Comunidad Universitaria.

AI comunicar tan sensible pérdida 
ruegan una oración por su alma.

CUESTION 
DE GUSTO
CONFITERIA

MARISOL
ESTRADA, 3 AVILA

UNED • AVILA

PROGRAMA

SINFONIA N.» 
“EL RELOJ”

FUNDACION PUBLICA STA. TERESA • DIPUTACION PROVINCIAL DE AVILA 

Concierto

ORQUESTA CIUDAD DE VALLADOLID
I

101. RE MAYOR.
■ F. J. HAYDN

Adagio- Presto 
Andante
Menuetto-Allegretto-trio 
Finale Vivace

II
SERENATA N.° 1. OP. II. RE MAYOR

JOHANNES BRAHMS
Allegro molto 
Scherzo. Trio 
Adagio non troppo 
Menuetto I - II 
Scherzo. Trio 
Rondó Final

Director Titular: LUIS REMARTINEZ

ENTRADA LIBRE
Viernes 13-XI-1987, 20,30 hs.

TEATRO AVENIDA
Patrocina
JUNTA DE CASTILLA-LEON 
CONSEJERIA DE CULTURA 
Y BIENESTAR SOCIAL
Organiza
CENTRO ASOCIADO DE LA U.N.E.D.
FUNDACION PUBLICA “STA. TERESA" 
DIPUTACION PROVINCIAL DE AVILÁ 
C olabora
OBRA CULTURAL DE LA
CAJA DE AHORROS DE AVILA
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Un medio más pára ganarse la vida LUMBRERAS

Música de gaita para ambientar el
Mercado Grande

Mañana, viernes, en León________

Una delegación de CC.OO. de 
Avila asistirá a la manifestación 
en apoyo de los mineros
Avila. Redacción. ,

La Unión Provincial de CC.OO. de Avila apoya la huelga 
general que se ha convocado en León para mañana, viernes. 
A la manifestación convocada asistirá una delegación del 
sindicato en Avila. Dicha manifestación se iniciará hacia las 6 
de la tarde, y se ha convocado, según señala Comisiones 
Obreras en una nota enviada a nuestra Redacción, “en apoyo 
de los trabajadores de la minería, colectivo que en lo que va 
de año en nuestra Comunidad han muerto 21 trabajadores, 
sin que las diferentes autoridades tomen cartas en el asunto”.

Avila. Redacción.

El viejo sistema de pedir 
unas monedas a cambio de 
recitar una copla, Cantar una 
canción o interpretar una pieza 
musical generalmente a guita
rra o acordeón, no excluye la 
utilización de otros instrumen
tos* regionales como la gaita 
gallega, que durante la tarde 
de. ayer alegraba a los pasean-

Visitaron Avila 
miembros de la 
Confederación de 
religiosos 
de Europa
Avila. Redacción._______

Cincuenta miembros de , 
un Congreso que se está 
celebrando en Madrid por 
la Confederación de Reli
giosos de Europa, visitaron 
ayer nuestra capital, para 
recorrer un itinerario tere
siano y hoiirar a la Santa 
abulense.

A primera hora de la 
mañana visitaron el Monas
terio de La Encarnación 
donde se ha oficiado una 
misa en distintos idiomas, 
cantada por las monjas car
melitas.

tes por la Plaza de Santa Tere
sa, a la hora en que los niños y 
colegiales vuelven de los cen
tros.

El joven, gallego, natural
mente; de La Coruña, para 
más señas, dice que apenas 
lleva tres meses en esta “moda
lidad” de vida y que acababa 
de llegar a Avila. “No sé como 
me irá esta vez —nos dijo—; 
en la última ocasión traía un

Mañana, viernes, en el Teatro Avenida

Concierto de la Orquesta 
“Ciudad de Valladolid”
Avila. Redacción.

Organizado por el Centro 
Asociado de la Universidad 
Nacional de Educación a Dis
tancia (U.N.E.D.) en Avila,, 
mañana viernes, día 13, la 
Orquesta “Ciudad de Vallado
lid” ofrecerá un concierto, a 
las ocho y media de la tarde, en 
el Teatro Avenida de nuestra 
capital.

En este concierto, que ha 
sido patrocinado por la Con
sejería de Cultura y Bienestar 
Social de la Junta de Castilla y 
León, con la colaboración de^ 
la Obra Cultural de la Caja de

instrumento irlandés y apenas; 
me echaron unas perras”. La 
gaita gallega parecía tener ayer 
mayor atractivo y en su petate 
no dejaban de caer algunas 
monedas de la mano de cien
tos de curiosos, que igual se 
concentran ante un trabajo de 
derribo, un pintor de losas o 
un músico ambulante. El caso 
es ver algo distinto a la fachada 
o el escaparate de siempre.

Ahorros de Avila, la referida 
orquesta vallisoletana, bajo la 
dirección de su titular, Luis 
Remartínez, ofrecerá el siguien
te programa:

En la primera parte. Sinfo
nía número 101, Re Mayor, 
“El Reloj”de F.J. Haydn: Ada
gio-Presto, Andante, Menuet- 
to-Allegretto-Trio y Finale Vi
vace.

En la parte segunda, la Sere
nata número 1, OP. II, Re 
Mayor, de Johannes Brahms: 
Allegro Molto, Scherzo, Trío, 
Adagio noh troppo, Minuettó 
I-II, Scherzo Trio, Rondó 
Final. '

Dicha nota continúa seña
lando que, “es incomprensi
ble que se detecten, irregula
ridades en la Seguridad de 
las minas, después de tantas 
muertes cuando los sindica
tos llevamos reclamando estas 
medidas de Seguridad desde 
hace mucho tiempo.

¿Hasta cuándo la clase tra
bajadora va a seguir per
diendo vidas por culpa de 
gente sin escrúpulos, que lo 
único que buscan son benefi
cios sin importarles la vida 
de las personas?

¿Las diferentes administra
ciones qué pintan en estos 
casos? o ¿es que son meras 
comparsas de los explota
dores?
PROFESORES 
INTERINOS

Por otra parte, CC.OO. de 
la Enseñanza de Ávila señala, 
en otro comunicado, que se 
encuentra a la espera de un 
nuevo contrato para la pro
fesora de Prácticas de Infor
mática, Carmen Martín Se
rrano “contratada por la Di
rección Provincial del MEC

Ante la Sala de Gobierno de dicho organismo

Tomaron posesión de sus cargos 
los magistrados suplentes para 
la Audiencia de Avila
Avila. Redacción.

Los licenciados en Dere
cho Manuel del Ojo Velayos 
y Julián Juárez García han 
sido nombrados magistrados 
suplentes de la Áudiencia Pro
vincial de Avila, por lo que, a 
tal efecto, han tomado pose
sión de sus cargos ante la 
Sala de Gobierno de dicho 
organismo jurisdiccional.

Por Otra parte, el oficial de 
la Fiscalía de la Audiencia 
abulense, Angel Blázquez Le

para impartir clases en el 
IFP Vasco de la Zarza de 
Avila, con fecha 19 de octu
bre y cesada después, por un 
error administrativo cometi- 
do por la administración edu
cativa provincial”. En dicho 
comunicado se sigue señalan
do que “CC.OO. de la Ense
ñanza informa que los profe
sores interinos (sin oposición) 
pueden presentar solicitud de 
interinidad en muchas pro
vincias, lo que hace muy difí
cil que puedan recurrir con
tra las anomalías administra
tivas que se produzcan.

Igualmente queremos dejar 
claro que a Carmen Martín 
Serrano no se le enseñó la 
lista de Interinos al formu
lario la propuesta de contrato, 
por lo que sólo a esa Direc
ción Provincial le queda la 
responsabilidad del error co
metido y por tanto cargar 
con las consecuencias vol
viendo a contratar a Carmen 
Martín Serrano, y ahora sí 
con un contrato de acuerdo 
con su especialidad”.

cina ha sido objeto de un 
homenaje con motivo de su 
jubilación, después de cua
renta y tres años de servicios 
a la Administración de Jus
ticia.

Al acto, consistente en una 
comida de hermandad, acu
dieron las más altas autori
dades judiciales de la Pro
vincia, personal de la Admi
nistración de Justicia y miem
bros de los Colegios de Abo- 
gados y Procuradores de 
Avila.

JUGUETERIA CATY
AVDA. JOSE ANTONIO 22 (JUNTO AMBULATORIO SEGURIDAD SOCIAL) AVILA

2.500 JUGUETES DISTINTOS CON PRECIOS COMO ESTOS:
MUÑECO GORILA de JESMAR..................................... 2.390
MUNECA MAMITA - CUNA ............................................ 3.390
MUÑECOS CHABEL Y DANI EN BICI....................3.390
PELUCHE PEDRO HABLADOR de VIR,...................... 6.190
CIRCUITO AUTOCROSS TURBO.................................. 3.790
COCINA DE FEBER................................................................ 1.990
CASTILLO MAGICO FAMILI-FEBER .............. 1.900 
\

En CATY siempre es más bara

BILLAR AMERICANO Junior..'.....................   1.950
SUPERMERCADO SMOBY............................................ 4.990
JUEGO PLANTANOVA..................................................... 2.590
FUTBOLIN.......................................  3.500
EXIN CASTILLOS GOLDEN II............................  800
GUSI - LUZ...............................      1.395
OFERTA VALIDA HASTA 25-11-1987

RESERVA DE JUGUETES Y GARANTIA EN TODOS LOS JUGUETES
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Los trabajos se realizan en esta época por haber menos tránsito de personas. LUMBRERAS

Teólogos abulenses ______

González de Cardedal y 
Ricardo Blázquez, asesores 
de la Comisión Episcopal
Avila. Redacción.

La acción del agua, causa de los 
desplomes de la Muralla

Los teólogos abulenses 
Olegario González de Car
dedal y Ricardo Blázquez, 
han pasado a formar partes 
de la Comisión Teológica 
asesora de la Comisión Epis
copal para la Doctrina de la 
Fe que acaba de ser consti
tuida, según ha informado 
la Oficina de Prensa de la 
Conferencia , Episcopal Es
pañola.

Dicha Comisión, que ^erá 
presidida por el obispo de 
Segovia, monseñor Antonio 
Palenzuela, tendrá la misión 
de ayudar y cooperar en el 
estudio de cuestiones doctri
nales de importancia. For
man también parte de la 
misma, además de los dos

teólogos abulenses antes ci
tados, Ramón Arnau, Anto
nio Cañizares, Santiago del 
Cura, José Arturo Domín
guez Asensio, Javier Gafo, 
Alfredo García Suárez, Ma
nuel Gesteira, Andrés Ibá
ñez, José Luis Illanes, José 
María Lera, José María Mú
gica, Domingo Muñoz, Ma- 
nuél Ramos, Eugenio Ro
mero Pose, José María Ro
vira y José Luis Ruiz de la 
Peña.

El nombramiento de cada 
uno de los miembros es por 
un período de tres años, pro
rrogable por otros dos trie
nios como máximo y al tér
mino de cada trienio sc re
novarán, al menos, un tercio 
de los miembros de la,Co
misión.

(Viene de primera página) 
Avila. M.F.

Descartada la causa de la 
presión de las bóvedas del 
Obispado sobre esta parte de 
la Muralla, el arquitecto de la 
Junta señala, como más pro
bable, el efecto del agua:

“Lo que sí hay en la zona 
desplomada es una cubierta 
que no tiene canales y que, 
al caer el agua de la lluvia, 
lava la fábrica, quita el mor
tero de agarre y se acumula 
produciendo bolsas y des
prendimientos en la cara ex
terior, de 40 ó 50 centímetros,, 
permaneciendo él resto está
tico. Una vez concluido el' 
trabajo de esta zona se pon
drá canalón con górgola que 
lance el agua a un metro de la 
Muralla, para evitar el dete
rioro”.

Las obras de corrección de 
abombamiento de la Muralla 
del lienzo del Rastro se inclu
yen en el proyecto general de 
conservación de la misma, 
que se viene realizando desde 
hace algunos meses y de las 
que aún queda un considera
ble período de ejecución. El 
motivo de que se estén des
arrollando en estos momentos 
en la parte correspondiente al 
Paseo del Rastro, no es otro, 
según el arquitecto de Cultu
ra, Angel Hernández, que ha
ber preferido el invierno por 
ser un lugar dé mucho trán
sito en verano y se pretende 
evitar moletias a los transeún
tes.

Para evitar problemas se han instalado unas vallas protectoras, lumbreras

Por otra parte, además de 
este abombarhiento existe 
otro muy cercano, del que ya 
informó en su día EI Diario 
de Avila, justo entre los cubos 
muy próximos, el del polvorín 
del Alcázar y el del propio 
Obispado. También en este 
caso, por el efecto de las 
aguas se han producido 
abombamientos y desprendi
mientos que se acondiciona

rán y eliminarán.
El problema del desagüe ha 

afectado igualmente al lienzo 
norte, sobre todo, según An
gel Hernández, en la zona de 
la Muralla de calle Brieva, 
frente al número 16, donde se 
ha quitado otra panza provo
cada por el desagüe de cubier
tas que vertían directamente a 
la Muralla, originando Un 
desplome que ha sido corre
gido.

Ante la convocatoria nacional de UGT______ _ 

No hubo movilizaciones de 
los funcionarios de la Prisión
de Avila
Avila. Redacción.

No tuvieron ninguna inci
dencia en Avila, al parecer, 
las movilizaciones convoca
das por la UGT para los 
funcionarios de prisiones. El 
director de la Prisión Pro
vincial de Avila manifestó a

Según nota del 
Gobierno Militar

Ejercicios de tiro 
en “Fuente el 
Soplo”
Avila. Redacción.

Hoy, 12, sé realizarán 
ejercicios de tiro a cargo de 
los soldados del Gobierno 
Militar ,de Avila. Dichos 
ejercicios se llevarán a ca
bo entre las 9,00 horas y 
las 13,30, en el campo de 
“Fuente el Soplo” de nues
tra Capital, lo que se pone 
en conocimiento del públi
co en general para prevenir 
posibles accidentes, según 
nota del Gobierno Militar 
enviada a esta Redacción. 

este periódico que no había 
habido ningún incidente. 
Por otra parte, en el Go
bierno Civil de Avila no se 
tenía conocimiento de nin
gún detalle al respecto. Di
chas movilizaciones se ha
bían convocado para toda 
España.

Universidad de 
Salamanca__________

Sesión clínica en 
el Departamento 
de Medicina
Avila. Redacción.

Mañana, viernes, tendrá 
lugar, en el Departamento 
de Medicina de la Universi
dad de Salamanca la acos
tumbrada sesión clínica, que 
dará comienzo a las 13 ho
ras en el aula de la primera 
planta del Hospital Clínico, 
En ella se presentará, por el 
doctor García Palomo, un 
caso de poliartritis, según 
nota enviada a esta Redac
ción por el Departamento 
de Medicina de la Univer
sidad de Salamanca.

EMPANADAS DE BONITO 
AOUJAS TERNERA 
AGUJAS SALMON 
CANAPES SALADOS 
VOL-AU-VENTS

PASTELERIA

MARISOL
ESTRADA/ 3 AVILA

T. CORDOVA 
PORRAS

Traumatólogo y cirujano 
Ortopédico 
Rayos laser 

Consulta diaria, excepto 
sábados, de 10 a 1

Sesiones de laser, de 5 a 7
padre Victoriano, 5 - I." l
Teléfono 22 3/82 Avila

C. M. 5f

PRIMER ANIVERSARIO
ELSEÑOR

DON JESUS SAEZ CANALES
(Maestro Nacional Jubilado)

Que falleció en Avila, el día 13 de Noviembre de 1986.

D. E. P-

Sus hijos Esther, Carmen, Blanca y Jesús; hijos políticos Julio Sánchez, Aniano 
Sánchez y María Teresa Martín; nietos, sobrinos, primos y demás familia,

RUEGAN UNA ORACION POR SU ALMA.

El funeral que se celebre el próximo domingo, día 15, a las 7 de la tarde, en 
la iglesia parroquial de San Pedro, será aplicado por su eterno descano.
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CASAVIEJA |

“Deseamos que se relaje el ambiente tenso que 
existe en el Ayuntamiento”, afírma el portavoz 
del PSOE
Casavieja.
Carlos Cuerva García.

Francisco Fuentes Martín 
es el actual portavoz del PSOE 
en el Ayuntamiento de Casa- 
yieja; hombre de experiencia 
en las labores de la corpora
ción, fue teniente de alcalde 
en la legislatura anterior. Hoy 
viene a las páginas de El Dia
rio de Avila en la rueda de 
entrevistas que venimos reali
zando a los distintos grupos 
políticos.

—¿Han digerido yala con
trariedad sufrida tras la coali
ción AP-CDS para hacerse 
con el gobierno del Ayun
tamiento?

—La contrariedad ha sido 
mínima porque las urnas mos
traron el sentir del pueblo: la 
mayoría de votos (518) fue 
nuestra, frente a AP (317) y 
el CDS (244), luego el pueblo 
nos demostró su confíanza. 
La sorpresa para los votan
tes vino después, cuando dos 
partidos con dos programas 
electorales se alian para im
pedir la voluntad de la mayo
ría en las urnas. Esto está ya 
olvidado, quizá sea más có
modo estar en la oposición y 
la labor que hagamos sea un 
ejemplo para Casavieja y esto 
nos ratificará la confianza de 
nuestros votantes y hará que 
otros muchos que no nos han 
votado ahora, lo hagan en un 
futuro.

-¿Cómo ve la gestión de la

Francisco Fuentes Martín en un momento de la entrevista con nuestro corresponsal victor martin

nueva corporación en estos 
cien primeros días, usted que 
conoce el Ayuntamiento?

—La nueva Corporación ~ 
está compuesta por dos gru
pos que gobiernan en coali
ción AP y CDS, y el Grupo 
Socialista; en éste repiten to
dos los concejales, es gente 
que lleva cuatro años de roda
je al frente del Ayuntamiento, 
con una gestión que las urnas 
han valorado. Los grupos 
que ostenta el gobierno ac
tualmente tienen dos conce
jales con experiencia, aun así 
se ha notado una falta de 
experiencia total y un talante 
y comportamiento poco co
mún, que si esto no se corrige 
Casavieja avanzará muy poco 

en el sentido que nosotros lo 
hicimos.

—¿En qué comisiones par
ticipan, y qué opinan de su 
composición?, ¿están los más 
idóneos en cada una de ellas?

—Estamos en todas las co
misiones informativas. No en
tendemos cómo no estamos 
en la Comisión de Gobierno, 
siendo el grupo mayoritario.

Al principio hubo un mal
entendido en el reparto de 
comisiones, así lo queremos 
creer, hubo que tratarlo en 
dos plenos.

En cuanto a si están los 
más idóneos, queremos decir 
que no entendemos, salvo 

que se haga con mala inten
ción, no lo quiero creer. No 
entiendo porqué^ no se ha 
permitido que alguien del Gru
po Socialista esté en el Pleno 
de la Mancomunidad del Valle 
del Tiétar, si intervenimos en 
su fundación.

OPOSICION 
CONSTRUCTIVA

—¿Están dispuestos a ayu
dar en la nueva Corporación 
o por el contrario van a hacer 
una oposición rotunda a todo 
lo que planteen los otros gru
pos en el Ayuntamiento como 
ocurrió en la anterior Cor
poración?

—No, ni mucho menos.

Queremos plantear una opo
sición constructiva y hacer lo 
mejor para Casavieja. Pero 
como oposición creo que de
bemos controlar el buen fun
cionamiento del Ayuntamien
to, denunciar todo aquello 
que nos llegue y que perjudi
que a personas o al pueblo en 
general.

No creo que oponerse por 
oponerse sea perjuicio para 
Casavieja, estudiaremos las 
alternativas que den los otros 
grupos, propondremos las 
nuestras, la que más convenga 
a Casavieja a nuestro parecer 
será la que apoyemos.

—¿Por qué la ausencia del 
Grupo Socialista en los actos 
soficiáles?

—Como sabe hubo un co
municado del Partido Socia
lista, en el que se denuncia
ban algunas irregularidades 
cometidas por los grupos en 
el gobierno, que muchos veci
nos tuvieron ocasión de leer 
En el explicábamos que no 
estaríamos en los actos ofi
ciales al lado del resto de 
concejales, en protesta por 
estas irregularidades. Nos 
costó un poco, pero no se nos 
ocurrió en ese momento otra 
forma de protesta.

¿Tiene algo que añadir?
—Nada más que deseamos, 

que lo antes posible se relaje 
el ambiente tenso que existe, 
por falta de experiencia o 
por lo que sea, y empecemos 
a trabajar en serio, que poda
mos seguir unas directrices 
según un calendario o pro
grama determinado, ya que 
obligatoriamente coincidimos 
en la denuncia de una serie 
de deficiencias o falta de ser
vicios que existen en nuestro 
pueblo.

Finalmente agradecer esta 
entrevista y espero que clari
fique en algo la situación.

MOMBELTRAN | - ' .

El portavoz del PSOE afírma que no se ha visto 
realización práctica alguna del equipo de gobierno
Mombeltrán. P.P.

Transcurridos los cien días 
de gobierno, el grupo político 
del PSOE integrado por los 
concejales Domingo Jiménez 
Plaza, Antonio Sánchez Mén
dez y Javier Robledo Gonzá
lez, este último portavoz del 
grupo con representación en el 
Ayuntamiento, contesta a las 
preguntas siguientes;

—¿Cuáles fueron los prin
cipales problemas que encon
traron tras su toma de po- 
'sesión? .

—El principal fue el encon
tramos al Ayuntamiento alta
mente endeudado, cuya deuda 
ascendía a la cantidad de vein
ticinco millones de pesetas 
aproximadamente.

Igualmente esta Corporación 
se encontró con una gestión 
administrativa sumida en un 
caos, sin rumbo claro, que al 
paso de estos meses aún más se 
ha acentuado.

—Si se encontraron con pro
blemas, ¿qué ideas o cauces 
propusieron para su solución?

—Por los problemas ante
riores, nuestro grupo propuso 
que se negociara la deuda di
rectamente con los acreedores, 
con el fin de que esta no siga 
aumentando día a día, al no 

haber ningún tipo de acuerdo 
de cómo reduciría.

En el aspecto administrativo, 
se propuso un mayor control 
por parte del alcalde en los 
asuntos de gestión administra
tiva y una ampliación del per
sonal.

—¿Qué realizaciones tangi
bles se han conseguido?

—Hasta el momento mi gru
po no ha visto realización prác
tica alguna del equipo de go
bierno, salvo una colaboración 
con los Ayuntamientos colin
dantes en temas deportivos pre
sidida por un concejal del 
PSOE.

—¿Qué cooperación o enten
dimiento hay entre los grupos 
políticos que integran el Ayun
tamiento?

—En lo que se refiere a 
cooperación y entendimiento, 
puedo decir que con el grupo 
del CDS ha habido desde el 
primer momento entendimiento 
y espero que en el futuro haya 
no sólo entendimiento sino tam
bién cooperación.

Con el grupo político de 
AP, no entiendo por qué desde 
el inicio de esta legislatura, ha 
ignorado la presencia del PSOE 
para gobernar en el Ayun
tamiento.

—¿Qué proyectos tienen para

Vista general de la villa de Mombeltrán BURGUILLO

ejecutar a corto plazo (antes 
de finalizar el año) y a plazo 
más amplio?

JEI principal proyecto a corto 
plazo es colaborar y fomentar 
actividades deportivas para la 
juventud del pueblo.

Asimismo esperamos conse
guir que se cree empleo estable

en nuestra población por ini
ciativa de este grupo, e igual
mente que apoyamos la reforma 
de la Cooperativa del Campo 
que redundará en beneficio de 
todos los agricultores-socios 
de la misma, al introducir en 
su fase de fabricación, nueva 
tecnología, más avanzada de 
la que existe.

1 CANDELEDA

Se trata de Teófilo 
Sánchez Monforte

Hoy será 
enterrado el 
presidente de los 
Caballeros de la 
Virgen de Chilla
Candeleda. Jesús Monforte.

Hoy, a las 11 de la maña
na, tendrá lugar el entierro 
de Teófilo Demetrio Sán
chez Monforte, de 75 años 
de edad, que era el presi
dente de la Cofradía de 
Caballeros de Nuestra Se
ñora de Chilla.

La muerte le sobrevino 
hacia las 8 de la mañana de 
ayer, en la Residencia Sani
taria de la Seguridad Social 
de Talavera de la Reina, en 
Toledo, como consecuencia 
de un derrame cerebral que 
sufrió el pasado sábado.

Teófilo Demetrio Sánchez 
Monforte era una persona 
muy conocida y querida en 
los ambientes religiosos de 
toda la comarca del Valle 
del Tiétar.

Por otra parte, en Can
deleda se ha sentido pro- 
fundamente su muerte, pues 
era uno de los símbolos de 
la ermita y de la Cofradía 
de Nuestra Señora de Chilla.
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| GUISANDO |

El Ayuntamiento pretende solucionar en breve 
el problema del agua
• Se realizará una canalización desde la fuente de El Valle hasta el 
depósito de aguas
Guisando. F. J. Rodríguez.

El Ayuntamiento de Guisando 
aprobó en el último pleno ex-, 
traordinario, celebrado en la no
che del pasado lunes, una medi
da con la que se confí a solventar 
el gran problema del agua que 
esta localidad viene sufriendo 
en la época estival. En concreto 
se pretende canalizar el agua 
desde la fuente del Valle hasta el 
depósito de aguas. El costo de 
estas obras asciende a más de 
seis millones de pesetas, y está 
incluido en los Planes Provincia
les de 1987. El Pleno extraordi
nario lo decidió aprobar y a 
sacarlo por contratación directa. 
Este proyecto se realizará con la 
colaboración de la Reserva Na
cional de Gredos y la Diputación 
Provincial.

El primer punto del orden del 
día fue la aprobación del acta de 
la sesión anterior. Este Pleno fue 
dedicado integramente a los pre
supuestos del Ayuntamiento del 
año en curso, que ascienden a 
más de 24 millones de pesetas.

. El tercero de los puntos abor
dado fue el acuerdo sobre el 
cambio de calendario y horario 
en el transporte público de viaje
ros. El servicio, a cargo de la em
presa Angel Robles, se establece
rá de lunes a viernes (ambos

inclusive), suprimiendo sábados, 
domingos y festivos. El recorrido 
comenzará en El Arenal a las 7,45 
de la mañana, para llegar a El 
Hornillo a las 7,50, Guisando a 
las 8,10. Tiene prevista su llegada 
a Arenas a las 8,25 de la mañana. 
El regreso desde la ciudad de la 
Triste Condesa está previsto rea
lizarlo a las 13,30 de la tarde, con 

paso por Guisando a las 13,45, El 
Hornillo, a las 14,05, llegando a 
El Arenal a las 14,10. Este servi
cio se establece desde el 1 de 
octubre hasta el 15 de junio.

Un informe sobre el nombra
miento del nuevo secretario, se
cretaria en este caso, fue presen
tado también en el Pleno extraor
dinario. La nueva secretaria es

Magdalena Campoy Grima.
Se aprobó también en orden 

de prioridad las obras a realizar 
en el Plan para 1988. Son un total 
de 10 las que se solicitará ayuda 
a la Diputación Provincial. En 
primer lugar se pretende realizar 
el resto de la obra de canaliza
ción de agua desde el Puente de 
Abajo al Puente de la travesía La

segunda obra solicitada es hacer 
un canil desde el campamento 
del Nogal del Barranco por las 
carboneras, enlazándolo con la 
canetera del camping. Este ca
mino, según el informe presenta
do, es muy necesario para la saca 
de madera y para el turismo. En 
tercer lugar se solicitará llevar la 
red eléctrica desde el camping a 
las chozas y si es posible al 
kiosco “Nogal del Bananco”.

ARREGLO DEL 
“CHARCO VERDE’

El arreglo del “Charco Verde”, 
así como la charca del kiosco de 
la plaza de toros también entra 
en los Planes del 88. Las siguien
tes obras también figuran en las 
solicitudes para estos planes; 
realizar la obra de saneamiento y 
abastecimiento en el Canil del 
Hoyuelo; la construcción de un 
polideportivo junto a la era del 
río; arreglar la fuente del Ris
quillo. y el sobrante de agua, 
meterlo en el kiosco.

Como octava obra solicitar pa
ra los Planes Provinciales de 
1988 figura el asfaltar el trozo de 
carretera desde el río hasta el 
campo de fútbol. También se 
encuentra realizar la obra en la 
“Fuente Grande”, consistente en 
apoyaría en la pared del anoyo y 
rehacer el trozo de la misma, así 
como pavimentar lo que aún 
falta en esa zona Por último se 
pretenderá llevar la luz desde el 
Husero hasta la zona de Barti- 
báñez, el Hoyuelo y la Casilla.

Los dos últimos puntos del or
den del día hacían referencia a la 
aprobación del pliego de condi
ciones y posterior acuerdo de su
basta del aprovechamiento de 
maderas lote 2/87. Por último, se 
aprobaron úna serie de instan
cias presentadas por los vecinos.

j ARENAS DE SAN PEDRO !

Nuevo Boletín Informativo del Ayuntamiento
Restaurantes del Valle del Tiétar

Arenas. Redacción. 

El número cero, (nueva épo
ca) del Boletín Informativo 
Municipal de Arenas de San 
Pedro se encuentra ya en la 
calle. En él aparecen en un 
lugar destacado unas palabras 
del alcalde en las que analiza la 
difícil situación económica 
por la que está atravesando el 
Ayuntamiento.

Unas palabras de presenta
ción realizadas por la Delega
da de prensa del Ayuntamiento 
especifican la dirección que va 
a tomar el informativo, abre las 
páginas del Boletín.

Aparecen en el Informativo

Curso de electrónica básica en el
Instituto de 
Arenas. Redacción

Hoy se inaugura en el Ins
tituto de Formación Profe
sional de Arenas de San Pe
dro un curso de Electrónica 
básica, en el que están inscri
tos 15 jóvenes en paro.

La pretensión de este cur

EL DIARIO DE AVILA 
el mejor medio para que 
Vd, anuncie sus productos

otros dos artículos más el pri
mero de ellos, a cargo de Juan 
Antonio Rivas, portavoz de Iz
quierda Unida en el Ayunta
miento. sobre la política actual 
dentro del mismo, y una entre
vista de Luciano Carbonero so
bre Julián Izquierdo.

Otro bloque de este nuevo 
Boletín lo componen el espa
cio destinado a las fiestas de 
1987; pregón de las mismas a 
cargo de Alberto Reig Tapia, y la 
presentación del alcalde. En 
este mismo se incluye unos 
datos aproximados de los gas
tos e ingresos de las distintas 
fiestas. Destacar que el total de

Formación Profesional
so es impartir una enseñanza 
teórico-práctica en la especia
lidad de electrónica para po
sibilitar el reciclaje de estos 
jóvenes en técnicas actuales.

El curso durará hasta fina
les del mes de marzo. En total 
serán unas 300 las horas que 
se impartirán a estos jóvenes 

gastos ha ascendido a 12.997.260. 
mientras que los ingresos han 
sido 7.135.550. Por lo tanto se 
ha producido un déficit de 
5.861.710 pesetas; esto en lo 
referente a las Ferias de agosto. 
En las Fiestas de San Pedro el 
total de gastos ha ascendido a 
3.463.500, mientras que los in
gresos han sido 2.124.620, lo 
que supone un déficit para 
estas fiestas de 1.338.880.

Un último bloque de infor
mación municipal cierran este 
boletín bimestral del Ayunta
miento de Arenas de San Pedro, 
en cuya portada aperece un di
bujo de Manuel S. Fuentes. 

parados, y se impartirán en el 
instituto de Formación Pro
fesional de Arenas.

Está previsto que el direc
tor provincial del INEM, Luis 
Domínguez, se traslade hoy a 
la ciudad de la Triste Condesa 
para estar presente en la 
inauguración del curso.

La inmunización universal, 
reduce la mortalidad infantil 

a la mitad._ 
UNICEF

40 años en favor de la infancia.

ARENAS DE SAwPEDRO
-Restaurante Los Balcones.
- Mesón del Puente.
— Restaurante California.
- Mesón las dos Castillas.

- Restaurante Los Galayos.
— Restaurante Los Mon

taneros.
- Restaurante El Rocío, 
-Bar Pepillo (La Parra).
—Mesón Las Chuletas (Ra

macastañas).
— Hostal Avenida.

LA ADRADA

-Restaurante Miradorde 
Gredos.

—Restaurante Bellas Vistas.
-Bar Avenida.
-Bar El Cortijo.

— Bar El Alicantino.
- Bar Gredos.
— La Espuela.

EL ARENAL
—Restaurante Hostal Isabel. 

Pensión Flor.

CASAVIEJA

— Restaurante El Ranchero. 
Hosta! Restaurante San

to Angel.

CASILLAS

Casa Anita.

CANDELEDA

-Restaurante Don Finardo. 
— Mesón Pedrós.

— Restaurante Los Laureles. 
Restaurante La Tenería 

—Restaurante La Pastora 
—Restaurante Ropino

LANZAHITA

Mesón Las Chumberas.

GAVILANES

-Restaurante Mirador del 
Tiétar.

—Casa Liebre.

GUISANDO

- Casa Pepe.
Restaurante Los Galayos.

MOMBELTRAN

— Hostal Prados Abiertos.
— Hostal Alburquerque.

SAN ESTEBAN DEL VALLE

— Bar Cuatro Caminos.

SANTA MARIA DEL 
TIETAR

-Casa Fermín.

SOTILLO DE LA ADR ADA

- Restaurante Martin

N. R. En caso de que algún 
Restaurante del Valle quiera 
anunciarsc en esta sección, 
llamen al teléfono 37 16 61, 
Arenas de San Pedro,
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JUNTA DE CASTILLA Y LEON
DELEGACION TERRITORIAL DE OBRAS PUBLICAS Y 

ORDENACION DEL TERRITORIO

AVILA
RESOLUCION dé 6 de Noviembre del Servicio Territorial de Avila de la Consejería de Fomento, 

por la que se convoca a los titulares de bienes y derechos afectados, y se señala fecha para el 
levantamiento de actas previas a la ocupación de las fincas que se citan, afectadas por las obras del 
Av^oíl” ^Í ^2^ *1'v^i^^"!- ^®®ndicionamiento de Plataforma, carreteras AV-803, AV-8Î1 y 
AV-814, .p.k. 0,000 al 27,274. Tramo: Sanchidriáñ-San Pedro del Arroyo”. ^

Aprobado el Proyecto de referencia el 20 de Mayo de 1987, la Direc
ción General de Obras Públicas e Infraestructura, que conlleva la decla
ración de utilidad pública, y la necesidad de ocupación de los bienes de 
conformidad con el artículo 12, de la Ley General de Carreteras de 19 de 
Diciembre de 1974, y concordantes de su Reglamento iniciado el expe
diente de expropiación por Resolución de la Dirección General de Obras 
Públicas e Infraestructura de 24 de Septiembre de 1987 practicada la 
información pública que cumplimenta lo exigido por el artículo 56 del 
Reglamento para la aplicación de la Ley de Expropiación Forzosa 
Declarando la urgente ocupación, a efectos de lo previsto en el artículo 
52 de la E.F. por el Decreto 33/1987 de 26 de Febrero de la Junta de 
Castilla y León.

En su virtud, y en cumplimiento de lo dispuesto en el artículo 52 de la 
vigente Ley de Expropiación Forzosa de 16 de Diciembre de 1954, y 
concordantes del Reglamento para su aplicación, esta Delegación Terri-”" 
torial en uso de las facultades que le confiere el artículo 98 de la 
mencionada Ley, ha resuelto convocar a los titulares de bienes y dere
chos afectados que figuran en la relación adjunta, y expuesta en el tablón 
de anuncios de las Alcaidías de los Ayuntamientos y de esta Delegación 
Territorial a los efectos previstos en el mencionado artículo 52, y señalar 
la fecha, lugar y hora que a continuación se citan, para proceder al

levantamiento de las Actas previas a la ocupación sin perjuicio de 
trasladarse al lugar de las fincas, si se considera necesario. El presente 
sena^miento, será notificado individualmente por correo certificado y 
aviso de recibo a los interesados afectados.

A dicho acto deberán acudir, los titulares afectados personalmente, 
bien, representados por persona debidamente autorizada para actuar en 
^y^ sombre, aportando los documentos acreditativos de su titularidad y 
el ultimo recibo de [a contribución que corresponde al bien afectado, 

costa, si lo estima oportuno de sus peritos 
V/o de un Notario. Asimismo y en cumplimiento de lo establecido en el 
Articulo 56 del Reglamento de la Ley de Expropiación Forzosa, se abre 
intormacionpublica durante un plazo de quince (15) días, o en todo caso 
hasta el momento de levantamiento de Actas previas, a fin de que los 
interesados, así como Ias personas que siendo titulares de algún derecho 

interés económico, directo sobre los bienes afectados se hayan podido 
omitir en la relación anexa, puedan formular por escrito ante esta Delega
ción Territorial las alegaciones que estimen oportunas, a los solos efec
tos de subsanar posibles errores padecidos ai relacionar los bienes afec
tados por la expropiación.

El Jefe del Servicio Territorial en funciones, 
Jaime de Navasqües y Cobian ’

RELACION QUE SE CITA
Término Municipal: SANCHIDRIAN. — Lugar: AYUNTAMIENTO

PROPIETARIO CLASE DE j^j
TERRENO ORDEN »*Q^C» P^W^ ' PROPIETARIO tÍÍreNO '^’

NS DE pone N.eDE
ORDEN • PARCELA

DIA 11 DE DICIEMBRE A LAS 10 HORAS 36 6 317 Hortensia Jimeno Manzano Secano 687
1 5 272 Prudencia Sáez Villaverde Secano 664

37
38

6
6

331
342

Luis Regidor Fernández 
Hermanos Cid y Gila

Regadío 272
3.296
1 0762 4 B 501 M® Teresa Paniagua Llorente 308 39 6 337 Inocencia Arribas Gutiérrez Fn313 4 B 5003 Julio Jimeno Mayoral 55 497 40 6 338 Ambrosia Hernández Tesorero 77 1755 4 B 5010 Yaque Alvaro Gabriel Manzano 9Í 465 41 6 339 Fidela Sáez Villaverde 77

8
9

5
5

270
269

Masa Común
Felipe Jimeno Arruche

5»

99
386
850

43
44

6
6

340
340

Juan Martín Llorente
Hermanos Martín Llorente

Pinar 1.936
86710 4 B 5012 M® Teresa Solano M. de Picón 99 219 45 Luis Hernández Martín 77 ^^411 4 B 5013 Yaque Alvaro Gabriel Manzano 9> 465

12
13

5
4B

282
268

Eladio Jiménez Llorente
Jacinta Alvaro Hernández

55

55
158

1.529
DIA 14 DE DICIEMBRE A LAS 10 HORAS

14- 5 289 Arturo Arribas Ramos 55 1.408 113 Tapia Marugán y otros15 5 290 Jorge Arroyo García 55 1.989
1 Secano 2.349
2 5* 112 Teófilo Escudero Gallego 77 8.259

DIA 11 DE DICIEMBRE A LAS 11 HORAS 3 5 106 Pelayo Alvarez Martín 77 1.4914 6 120 Faustino Escudero Sáez 77 27
16 4B 267 Antonia Martín Salcedo 55 351 5 6 1175 Ayuntamiento Pradera 9.877
17 4B 262 Luis J. Gutiérrez y Severiano López G. 55 517 .6 6 114 Fidel García García Secano 4.684
18 4B 261 Pedro Martín Hernández 55 346 7 5 95 Antonio Martín García 77 3.805
19 4B 260 Margarita S. José M. Hernández 55 593 8

8
4 1888-9 Ayuntamiento Pradera 1220

20 5 291 Juan-Andrés M anzanas Llorente 55 1.167 4 1017/5001 Ayuntamiento 2.178
21 4B 259 Emerita Martín Amo 55 198 9 8 5119 Juan Escudero Martín 180
22 4B 258 Juan Ramos Hernández M 1.819 10 8 205 Ignacio Gutiérrez Domínguez Secano 104
23 5 297 Teresa Paniagua Llorente 55 952 11 37 Sabino García Puebla 11
24 5 289 Luis Hernández Martín 55 894 ■ 12 3 38 . IsabelRíosPuebla 1.570
25 4B 257 Hermanos Manzanas Llorente 1.084 13 8 203 Honorió-Julián Ríos Lumbreras 77 1.442
26 5 300 Ricardo N. Jiménez Redondo 2.122' 14 , 3 39 Segismundo García Galán 77 1.245
27 6 325 Hermanos Mayoral Jimeno 55 567 15 8 5001 Narciso García Almarza 77 414
28 6 324 Luis Sáez Villaverde 55 940 16 8 5002 Amos García Cuenca 77 152
29 6 ’ 322 ■ Prudencia Jimeno Manzano 55 1.934 .17 8 5003 Emiliano García Almarza 326
30 6 323 Miguel Regidor Regidor « 530 18 8 5004 Julio Arribas Escudero 23919 3 40 Teresa Escudero Almarza 77 1.705

D1A 11 DE DICIEMBRE A LAS 12 HORAS 20 8 5002 Amos García Cuenca 77' 613

31 6 321 Pilar López Jimeno 55 416. DIA 14 DE DICIEMBRE A LAS 11 HORAS
32 6 318 Cayetano Martín González 5’5 907 5005 Cilinia García Puebla33 6 328 Lorenzo Martín González 55 215 21 8 77 286
34 6 329 Catalina Arribas Gutiérrez 55 466 22 8 5107 Jesús Rodríguez Almarza 518
35 6 330 Antonio Regidor Regidor Regadío 583 {rasa a pagina sigmentej
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f^iene de pagina anterior)

N2 DE 
ORDEN

POLIG. N.e DE 
PARCELA

PROPIETARIO CLASE DE 
TERRENO

.M2 Ne DE 
ORDEN

POLIG. N.e DE 
PARCELA PROPIETARIO CLASE DE 

TERRENO
M2

23 3 59 Narciso García Martín - 3.477 117 1 5054 ' Maximiana Lumbreras Lorenzana 95 11724 8 5106 Félix Almarza Lumbreras 206 118 1 5053 Hermanos Gutiérrez Almarza 59 33625 8 5105 Jacinto Almarza Moñibas 276 119 1 5051 Hermanos Gutiérrez Almarza 59 17426 8 504 Benigno Hernández Martín 790 120 1 5021 Agripina Lumbreras García 95 77427
28

8
3

5102
60

Félix Almarza Lumbreras
Teodomira Gil Martín 9»

510
394

120 12 5012 Agripina Lumbreras García Erial 1.187
29 2 ■ 5024 Valentín García Martín Í9 1.966 DIA 15 DE DICIEMBRE A LAS 12 HORAS

/ 30 8 5078 Alejandro López González « 17 -
31 8 5077 Carolina Ríos Lumbreras 44 121 12 5024 Félix Almarza Lumbreras Viña 49632 8 5075 Carmen Almarza Moñibas 268 122 12 5023 Andrés Martín López 35G33 ■ 8 5074 Ezequiel Sáez Martín 55 79 123 12 5144 Ayuntamiento Pastos 33834 8 5073 Elisa García García 55 83 124 12 5022 Pelayo Alvarez Martín Viña 48335 8 5072 Isabel Ríos Puebla 64 125 12 . 5025 David García Almarza 37036 8 5071 Arsenio Almarza Bermejo 107 126 1 5011 Constantino Lumbreras García 59 2.16537 8 5070 Fernando Almarza Almarza 55 206 127 12 5033 Agripina Lumbreras García \ 95 1.03138 8 5069 Juan Escudero Martín 55 259 128 12 5034 Isidro García Almarza Pa.stos 37639 8 5068 Eulalia Almarza Almarza 55 165 129 1 5010 Isidro García Almarza Viña 35940 8 5067 Hermanos Almarza Martín 55 128 130 1 5006 Hermanos Almarza Bermejo Secano 853

D1A 14 DE DICIEMBRE A LAS 12 HORAS
131
132

12
12

5037 '
5041

Marcelo Almarza Bermejo
Cristino Lumbreras Lorenzana

Viña 
Secano

997
59

5066 Francisco Rodríguez Arribas
133 1 5005 Cristino Lumbreras Lorenzana '9 11441 8 55 60 134 1 5004 Bernardino García Escudero 59 102

42 2 5023 Mario García Martín 55 769 135 12 5042 Bernardino García Escudero 59 166
43 8 5065 Emiliano Almarza Almarza 55 43 136 12 5043 Arturo Martín Lumbreras 66
44 8 5064 Faustino Escudero Sáez 55 113 137 1 ■ 5003 Arturo Martín Lumbreras 100
45 8 5063 Zenón Almarza Ríos 113 138 1 5002 Lucio Almarza Lumbreras Pinar 208
46 8 5062 Avelina Almarza Almarza 167 139 12 5044 Fernando Almarza Almarza Viña 234
47 2 5022 Jesú§ Rodríguez Almarza 55 3.771 140 12 5045 Julio Arribas Escudero 273
48 8 5061 Paula Almarza Almarza 55 583 141 1 5001 Julio Arribas Escudero Pinar 680
49 8 5060 Juan Escudero Almarza 55 244. 142 12 5144 Ayuntamiento ■ Prado 1.103
50 8 5059 María Almarza Moñibas 55 128
51

' 52
8
8

5088
5057

Concepción Moñibas Lumbreras 
Julio Arribas Escudero

55 83
215 Término Municipal: VILLANUEVA DE GOMEZ

53 8 5056 Adela Lumbreras y Hermanos 55 186 Lugar: AYUNTAMIENTO
54 8 5055 Zenón Almarza Ríos 55 418

- 55 8 5054 Rufo Martín Gutiérrez 55 510 DIA 15 DE DICIEMBRE A LAS 13 HORAS
56 8 5050 Petra Almarza Lumbreras 412
57 2 5014 Victorino Almarza Puebla 55 741.
58 2 5015 Fidela García Puebla 55 299 i 11 3070 Hros. de Angel de Juan Gil Secano 39259 8 5049 Fidel García García 204 2 11 3069 Arsenio García Hernández Pinar 1.90360 8 5048 Severina García García 193 3 11 3075/3067 Unión Resinera 95

DIA 14 DE DICIEMBRE A LAS 13 HORAS
4
5

11
11

3081
3087

Ayuntamiento
José Vallejo Bermejo y Hnos.

446
657

5047 Gila García Escudero 308
6 11 3086/5006 Manuel Galán Aldea y Margarita 1.990

61 8 7 4 114 José Vallejo Bermejo y Hnos. Secano 4.97062 2 5024 Fidel García García 298 8 4 116 Gregorio Herráez García 2.160
63 MI 8 5046 Zenón Almarza Ríos 217 9 4 115 José Vallejo Bermejo y Hnos. 59 2.792

63 MD 2 5025 Zenón Almarza Ríos 256
64
65

8
8

5045
5044

Fidel García García 
Ayuntamiento Pastos

112
126 Término Municipal: HERNANSANCHO

66 8 5044 Zenón Almarza Ríos Secano 144 Lugar: Ayuntamiento
67 2 5026 Andrés Martín López 55 447
68 2 5039 Ayuntamientó Pinar 3.391 DIA 16 DE DICIEMBRE A LAS 10 HORAS
69 8 5028 Crescencio Almarza Almarza 6
70 8 5036 Teresa Sáez Rodríguez Viña 239 1 4 189 Pedro Lorente Pérez Secano 2.040
71 8 5037 M® Antonia Sáez Rodríguez 55 540 2 4 190 Liberia Nieto Sáez 2.740
72 8 5038 Constantino Lumbreras García 675 23273 8 5039 M^ Antonia Sáez Rodríguez 55 289 3 4 190 Liberia Nieto Sáez

Viña74 8 5040 Teresa Sáez Rodríguez 55 255 4 4 3025 Fidel Herráez Sáez 216
75 ,8 5041 Agripina Lumbreras García 55 688 5 4 3026 Ciríaco Arroyó Lastra 270
77 11 5001 Ayuntamiento Pradera 827 6 4 3027 Féliz Pozas López 576
78 11 5002 Anastasio Almarza Almarza Viña 60 7 4 ' 3028 Martín Sáez Sáez 769
79 2 5072 Anunciación Almarza Puebla 55 552 8 4 192 Masa Común Secano 741
80 2 5071 Eustasio Escudero Martín 55 180 9 4 3029 Máximo Herráez Sáez Viña 829

V 10 4 179 Celia López Martín Secano 6.617
D1A 15 DE DICIEMBRE A LAS 10 HORAS 11 4 187 Jesús Carmelo Vázquez Herráez 2.717

12 4 180 M.^ del Carmen Sáez López 3.378
81 2 5070 Alejandra Arribas Lumbreras Secano 280 13 8 296 Francisca Herráez Ramos 3.774
82 2 5069 Alejandra Arribas Lumbreras Viña 235 14 8 295 Vidal González López 1.256
83 11 5007 Metodio Martín Arribas 55 93 15 8 294 Filomena González Sáez 828

84
85
86
87

2 
2 
11

1

5068
5067

307
5219

Marcelo Ríos González 
Mariano Ríos Lumbreras 
Ezeauiel Sáez Martín 
Angel Lumbreras Lorenzana

Viña 
Secano 

55

55

425
130
418
888

16
17
18
19

8
8
8
8

293
297
302
303

Antonia González Martín
Aurora González López
Hermanos Pozas López -
Amparo García Collado

99

99
6.267
1.150
3.778
2.086

88 11 5009 Faustino Escudero Sáez Viña 380
89 11 5010 Tolentino García Puebla 491 DIA 16 DE DICIEMBRE A LAS 11 HORAS
90 1 5215 Parmenio Molinero Martín 55 465
91 1 5214 Zoila Almarza Ríos Secano 172 20 8, 290 Dionisio Luis Collado García 99 1.903
92 1 5090 Hermanos Gutiérrez Almarza 55 432 21 8 289 Elisea Bartolomé Soto 99 496
93 11. 309 Ayuntamiento 55 248 22 8 304 Beatriz Sánchez Martín 99 1.295
94 11 310 Faustino Sáez López 2.325 23 9 310 Ministerio de Agricultura Silo 433
95 1 5089 M? Antonia Sáez Rodríguez 304 24 9 3008 Bagromoreira, S.A. Secano 650
96 1 5088 , Amos García Cuenca 340 25 9 3007 Saturnino Villanueva Pozas 183
97 1 5087 Antonia Escudero Cuenca 360 26 9 3004 Saturnino Pozas López 99 301
98 1 311 Emeterio Lumbreras Salcedo 847 27 9 3003 Carlos del Pozo García 275
99 1 5086 Simón Gutiérrez Domínguez 55 985 28 9 3001 Ministerio de Obras Públicas 268

100 1 5085 Anastasio Almarza Almarza 625 29 9 3000 Trocedio Vázquez de Juan 72
30 S/C Casco Urbano Urbano 2.426

DIA15DED1CIEMBREALAS11H0RAS 31 9 3025 Santos González Sáez C. Riego 37

230
32 9 3024 Aurelio Martín López 612

102 1 5084 Simón Gutiérrez Domínguez 33 9 3075 Ministerio de Obras Públicas
103 1 5083 Leocadio Gutiérrez Gómez 189 34 9 3022 Elena Ramos Sánchez, Chopera 108
104 1 5082 Anastasio Almarza Almarza 13b 35 9 3021 Jerasimo González Sáez Secano 174
105 11 312 Anastasio Almarza Almarza 55 2.357 36 10 3075 Julio López Ramos 234
106 1 5080 Adolfo Gutiérrez Aldea 1.367 37 10 3074 Santos González Sáez 168
107 1 5073 Adolfo Gutiérrez Aldea 428 38 10 3079 Hros. Margarita Ramos Sáez 308
109 1 5066 Fidel García García Í 319
110 11 313 Bernardino García Escudero 4.108

419 DIA 16 DE DICIEMBRE A LAS 12 HORAS
111 1 5065 Simón Gutiérrez Domínguez .
112 1 5064 Valentina Martín Moñibas 371

306
132

40 9 3018 Julio López Ramos Secano ' 361
113
114

1
1

5063
5062

Adolfo Gutiérrez Aldea 
Filomena Martín Moñibas 55 41 9 3016 Herminia Lumbreras García Regadío 652

115 1 5056 Simón Gutiérrez Domínguez 163
116 1 5055 Teófilo Escudero Gallego . 154 (rasa a /tagitia sií^iaeuie)
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N2 DE N.e DE PROPIETARIO CLASE DE M2 N^DE POLIO. N.2 DE PROPIETARIO CLASE DE M2
ORDEN PARCELA TERRENO ORDEN PARCELA TERRENO

42 10 3078 Rafaela Ramos Sánchez Secano 19 5 4 145 Esteban Martín Berlana 715
, 43 10 3080 Herminia Lumbreras García^ Pinar 914 7 4 3080/3005 Ayuntamiento Pradera 1.435

44 9 3015 Carlos del Pozo García 437 8 4 3()79 Amador Gutiérrez (El Oso) Secano 659
45 9 3014 Ceferino Jiménez Sáez 280 9 4 3019 Fernando Ramos Teiedor 4ft
46 9 342 José Antonio López Ramos Secano 580 10 4 3020 Presentación Alonso Berrón 259
47 10 360 María Milagros Ramos Sáez 493 11 4 3078 Catalino Ramos Gil 493
48 9 348 Fidela Sáez Martín )» 763 12 4 3021. . Licerio Villanueva Nieto 371
49 10 361 Narciso Gil Villaverde Î, 544 13 4 '3077 María García Sari Segundo Pradera 420
50 10 362 Alejandro Pindado Gutiérrez Ï5 437 14 4 3023 Licerio Villanueva Nieto Secano 284
51 9 347 Rufino Sánchez Martín 520 15 4 3024/3074 Casa de Misericordia de Avila 889
52 10 363 Juan José Ramos Sáez »5 1.154 16 4 3073 Cirilo García Sáez 402
53 9 343 Daniela del Pozo García 5» 3.058 17 4 3025 Felicísima Alonso Berrón 692
54 10 364 María Ramos Sáez 9» 1.020 18 4 3069-71 Catalino Ramos Gil Pradera 178
55 10 . 365 Bautista Herráez Martín 440 19 4 3066 Román Santamaría Holgado Secano 312
56 9 344 Carlos del Pozo García 1Í 1.382 20 4 3041 Ayuntamiento Pradera 63
57 10 366 Fabriciano González López íí 2.987 21 4 3064 Catalino Ramos Gil . 94

, 22 4 3026-27 Propietarios de La Pradera 17.048
Término municinal: EL OSO 23 4 3096 Catalino Ramos Gil Secano 74
Lugar: Ayuntamiento 24 4 3097 Juana Moreno 90

DIA 17 DE DICIEMBRE A LAS 10 HORAS DIA 18 DE DICIEMBRE A LAS 11 HORAS

25 4 3098 Ayuntamiento Secano 1.946
1 6 ' 298 Alfredo Díaz Sáez y Agustín Sáez López Secano 1.438 26 9 3002 Ayuntamiento Pradera 4.154
2 6 273 Maximiliano González Sáez 27 9 3074 Efrén Martín Ramos Viña, 495
3 6 274 Alfredo Díaz Sáez 312 28 9 3020 Efrén Martín Ramos Secano 306
4 6 275 Enriqueta Gutiérrez García 1.497 29 9 3071 Adalberto Marlín Madejón 711
5 6 299 Fidela Sáez Pindado 725 31 9 3069 Presentación Alonso Berrón 106
6 6 300 Emiliana Aldea López 4.808 32 9 3067-8 Nemesio Villanueva Martín 533
7 6 5072 Fermín Gutiérrez Aldea Pradera 833 33 9 3065 Juan Bautista Villanueva Nieto Riego 1.297
8
9

10
11
12
13
14
15
16
17
18

6
6
6
6
6
6
6
6
6
6
6

281
282
283
307

5080
5081
5084
5085
5087
5088

284

Isaías Aldea López 
Justiniano Gutiérrez Blázquez 
Aurelia Gutiérrez Blázquez 
Alejandro Sáez Berlana 
Alipio Salcedo Berlana 
Deogracias Berlana Berlana 
Emiliano Salcedo Martín 
Fermín Gutiérrez Aldea 
Esteban Martín Berlana 
Urbano Alonso Blázquez 
Eduardo Gutiérrez Gutiérrez

Secano

Viña 
5»

9Í

»Í

95

Î5

Secano

735
560

2.836
2.417

270
162
90

108
195
280 
729

34
35
36
37
38
39
40
42
43
44
46

9
9
9
9
9
9
9
9
9
9
9

- 3061 
3057
3056 
3052
3046 
3043
3042 
303S 
3035
370 
369

Andrés Nieto García 
Efrén Martín Ramos 
Anastasio Martín Hernández 
María Dolores Martín García 
Catalino Ramos Gil 
Heraclides Martín Ramos 
Ignacio Iglesias Arragal 
Catalino Ramos Gil 
Miguel Sáez Martíri 
Victoriano de Juan Villanueva 
Pedro Casillas Galindo

Huerta 
Riego 

Secano

1.559
1.131

288
1.307

905
826
127

4.921
429
803
639

19 6 309 Valentina García Sánchez 1 084 47 9 363 Constantino González López 2.207
20 6 285 Albino Aldea Salcedo 59 727 48 9 368 María Dolores Martín García 1.361

Término Municipal: SAN JUAN DE LA ENCINILLA
DIA 17 DE DICIEMBRE A LAS 11 HORAS ¿jUgar: Ayuntamiento

21 6 310 Aureliana Gutiérrez Gutiérrez Secano 1.374 A LAS 13 HORAS'22 6 289 Claudia Martín Salcedo 872 10 LÍE DICIEMBRE
23 6 292 Luctoldo Sáez de Juan M 272
24 6 294 Blasa Sáez de Juan 1.180 1 7 150 Teresa Rodero Villanueva Secano 310
25 6 314 Baltasar Blázquez Escudero 99 780 2 5 97 Práxedes Andrés Salvador 6.410
26 6 316 Tomás Sáez López 864 3 7 149 Enrique Práxedes Alonso 924
27 6 297 Marcelino Martín Pindado 99 1.595 4 7 148-2 Juan José Berlana Martín 98 !28 6 317 Pablo Berlana Gómez • 99 1.715 5 7 148-a , Juan José Berlana Martín 1.592
29 6 5017 Vicente Sáez de Juan Pradera 1.369 6 7 147 Juan José y Mariano López Rodríguez 2.360
30 6 318 Constancio Berlana Berlana Secano 1.547 7 7 141 Hermanas Blázquez Arenas 

Antonio López Ortíz
»5 47131 6 247 María Esther García García 99 1.138 8 7 140 1.965

32 6 248 Cesáreo Martín García 99 356 9 5 96 María López Ortiz 484
33 6 249 Cosío Gómez Pindado 99 509 10 8 162 Francisco Moreno Berlanas 5.468
34 6 325 Marcelino García Martín 99 1.737 11 6 110 María López Ortiz 1.268
35 6 5001 Fermín Gutiérrez Aldea 99 485 12 6 111 Antonio López ,5 450
36 6 246 Aurelio Gutiérrez Gutiérrez 99 610 13 6 112 Francisco Moreno Berlanas 5Í 2.784
37 - 6 326 María Concepción Sáez de Juan 99 1.062 14 6 115 Restituto López García 55 . 5.07638 6 339 Juana Blázquez Escudero- 99 479 15 8 160 Práxedes Andrés Salvador 55 7.595
39 6 5004 Ayuntamiento Improduc. 87 16 6 130 Damián López Hernández 55 314
40 6 5002 Fernando Alonso Sáez 98 17 156 Rufino González López 4.257

18 6 129 Práxedes Andrés Salvador 55 525.
19 6 131 Carlos Blanco Jiménez 55 2.854

DIA 17 DE DICIEMBRE A LAS 12 HORAS

41 6 5003 Ayuntamiento Improduc. 106 Término Municipal SAN PEDRO DEL ARROYO
42 4 151 Milagros Gutiérrez Gutiérrez Secano 453 Lugar: Ayuntamiento
43
44

4
4

154
153

-Mieuel Sáez Martín 
Gordiana García Berlana 99

1.279
143 DIA 18 DE DICIEMBRE A LAS 12 HORAS

45
46
47
48
49
50
51
52
53
54

55 y 57

56
58 .

59
60

4
4
4
4
4
4
4
4
4 
4
4

4
4 
4
4

152
193
155 

194-5 
5024 
5023 
5025 
5025

171 
201 

202-210

172 
173-1 
173-2

174

Soledad del Río Rodríguez 
Felicísimo Gil Sacedo 
Bonifacio Berlana Gómez 
Lina López López 
Bibiana Gómez Berlana 
feibiana Gómez Berlana 
Agapito Gómez Gutiérrez 
Avelino Gómez Blázquez 
Masa Común 
Justo García López 
Constancia García López y Juan 

Gutiérrez Aldea
Félix García Sánchez 
Basilio Martín García 
Basilio Martín García 
Marcelina Sáez de Juan

99

99

99

99

Pradera 
99

99

Secano 
99

99

99

99

99

616 
1.108 
2.344 
1.158

336 
1.725

356

2.683 
158

4.910 
1.170

973 
801
192

1
2, 4y 6

3
5
7
8
9

10
11
12
13
14
15
16

2 
2*

2
2
2
2
3 
.3

3
3
3
3
3

107
129-8-7

108
106
125
124
156 
Í47

155
157
158
154
153

Mariano González Cenalmor
Rufino Hernández Martín, Encarna- 

nación Serrano Sanz e Ignacia He
rrero López

Pedro López Martín
Hermanos Robledo Minayo 
Hermanos Robledo Minayo 
Hermanos Robledo Minayo 
Alejandra Robledo García 
Zacarías López Sánchez 
Alejandra Robledo García 
Mariano Terceño Hernando 
José Herrero Martín 
Virgilia Hernández Sánchez 
Máximo Arenas Blázquez 
Zenón Sánchez Hernández

Secano

55

55

55

55

55

1.168

2.565
169
952 

2.683 
2.186 
1.719 
1.147

382 
2.205 
1.570 
1.292

702 
4.914

RIOCABADO
17 3 159 Alejandra Robledo García 55 2.675Termino Municipal 18 3 167 Leónides Berlanas Jiménez 55 2.046

Lugar: Ayuntamiento 19
20

3
3

152
151

Eutiquio Lucas Sánchez 
Angel Alvaro Nieto

55 613
464

21 3 150 María Teresa Martín Pindado 55 148DIA 18 DE DICIEMBRE A LAS 10 HORAS 22 3 173 Mariano Terceño Hernando 1.598
Antonia González López

23 3 172 Mariano Terceño Hernando 55 1.164
1 4 150 Secano 1.683, 24 3 171-2 Miguel Ruano Robledo 55 779
2 4 - 149 Teodoro Martín Salcedo 99 1.199 25 3 174 María Leandra Jiménez Nieto 55 292
3 4 148 Gaudencia Sáez de Juan 93 26 3 176 Hilario Muñoz Jiménez 55 769

4 y 6 4 147-6 Nicomedes Gutiérrez Sáez y Albina 27 y-29 3 177-8, Elvira González Jiménez e Inocencia
Gutiérrez Blázquez 99 566 Martín Berlanas 175
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Estimados historiadores, indispensables 
arqueólogos y viceversa

Maruquí Ayúcar,. en su 
artículo “Los necrófilos” (4- 
11-87), debe comentar otro 
publicado el 22-10-87 con el 
título “En busca del muro de 
las lamentaciones” del que 
soy autor. Al no hacerlo ella 
hago yo la referencia, no por 
citarme, sino porque pueda 

11

:

entenderse éste que ahora 
escribo.

He releído mi artículo y 
por más que he buscado no 
encuentro ningún denuesto, 
ningún desprecio hacia la 
labor de historiadores y ar
queólogos, ni hacia sus res
pectivas disciplinas. Tan só
lo constato en él que la 
cultura en esta ciudad tiene 
corno característica princi
pal y casi única el amor 
hacia el pasado. Y, si los 
libros son en algún modo 
testimonio de la cultura que 
se hace, los que aquí se 
publican dan fe de ello. Ante 
este amor hacia el pasado, 
sin proyección hacia el pre
sente, ni hacia el futuro, 
comento: “Dedicamos SO
LO a contemplar el pasado 
es un espectáculo deprimen
te”.

Y así me sigue parecien
do. No hay nada peyorativo 
para la cultura del pasado ni 
para sus cultivadores. Es 
más, me sentiría demasiado 
burro si no entendiera que la 
cultura que nos sostiene, que 
respiramos, la herramienta 
para abrir el futuro es una 
herencia. Pero entiendo 
también la cultura como al
go vivo, revisable en cada 
instante y que está naciendo 
en todo momento. Y aquí 
no se nota que de la cultura 
antigua brote la de hoy o la 
de mañana. Ese es todo el 
sentido de mi artículo. Ma- 
ruqui posiblemente se ha 
ofuscado ante cierto e inten
cionado desmelenamiento 
en la expresión. Y en su 
desconcierto se lanza a com
batir contra ejércitos que no

Instalación de 
canastas

Ante el escrito aparecido en 
EI Diario de Avila, de fecha 5 
del actual, como comentario a 
una fotografía correspondien
te a este Colegio Público de 
E.G.B. “Santa Ana” de esta 
Ciudad, hemos de puntualizar 
lo siguiente:

19—Desde primeros de sep
tiembre pasado, que nos fue
ron concedidas las porterías 
de baloncesto, y el resto de 
las porterías, las de futbito y 
mini-basket, por razón de la 
obra de la pista que hubieron 
de ser desmontadas, el direc
tor como portavoz del Cen
tro, del profesor de Educación 
Física y del resto del Claustro 
de Profesores, y de los alum
nos, ha venido gestionando, 
por la vía oficial, la instala
ción fija de las citadas porte
rías por parte del Excmo. 
Ayuntamiento que es a quien 
le compete el montaje de las 
mismas.

29— De todo esto tienen 
conocimiento: El concejal re- 

existen. En su ensimisma
miento da por sobreentendi
dos ciertos planteamientos y 
contra ellos lanza sus hues
tes. Pero esa no es más que 
su guerra interior, que mi 
artículo posiblemente ha 
exacerbado.

En la cultura del crustá
ceo, característica de estos 
predios, polemizar con sere
nidad es imposible. Cada 
cual segrega su quitina y 
hace su guerra dentro. En 
esta ciudad hay una gran 
muralla. Y una muralla tan 
grande no se tiene impune
mente. Discrepar en las for
mas o en elTondo es expo
nerse a ser tachado de “pro
testante”, intruso, “ignoran
te”. A un “protestante” se le 
aisla colgándole esa etique
ta. Es la manera de enquis
tar, de reducir a fórmula, 
algo que no lo es. Me alegra 
que en mi experiencia no 
haya encontrado un sólo 
hombre que no se salga de 
sus casillas, de su etiqueta. 
Menos mal que así el inven
to queda invalidado. De to
das maneras queda señalado 
como peligroso. En cual
quier cultura, como en cual- 
quier ecosistema, un ciernen- , 
to nuevo cambia el ecosiste-
mal la cultura establecida. 
Por lo que el “éstablisse- 
ment” está en vigilia, “impa
sible el ademán”, “haciendo 
guardia junto a los luceros”. 
Detentadores desde la eter
nidad del título de cultos, 
cuando se les descabalan las 
cosas que ellos colocaron 
piensan que se está ai borde 
del caos. Pero las cosas tie
nen infinitas maneras de or
denarse.

Escribí sobre “el polvo de 
las sandalias” sabiendo que 
estas minucias levantan pol
vareda. Indudablemente 
porque algo que estaba fija
do y bien fijado se mueve. 
En los esquemas ideológicos 
algo sólido se ha liquidado. 

Curius al Mreclor
presentante de este Centro 
ante el Ayuntamiento, el con
cejal responsable para los 
asuntos generales en el Ayun
tamiento, la Comisión corres
pondiente por oficio remitido 
desde este Centro donde se le 
comunicaban nuestrás necesi
dades, el Consejo Escolar, la 

y, algunas personasA.P.A., 
más.

Ante 
también

todo ésto, nosotros 
nos preguntamos, 

¿hasta cuándo?
Avila, nueve de noviembre 

de mil novecientos ochenta y 
siete.

EI Director del Colegio 
Público Santa Ana.

Asociaciones de 
televisión

Sr. Director de El Diario de 
Avila.

Creemos interpretar el sen
tir de muchos ciudadanos a. 
quienes no satisface ni en la 
forma ni en el fondo la pro
gramación que diariamente 
ofrece TVE.

Ovidio Pérez Martín
Si la anécdota hubiera sido 
cierta, a La Santa se la 
entregaría hoy a la Santa 
Inquisición. Cuando se ha
bló de su origen judío hubo 
un gran ruido. Cuando de 
Santa Teresa se dijo que 
había nacido en Gotarren
dura, se movían los montes. 
Este es un mínimo muestra
rio, entre muchos, de tabúes 
con La Santa al fondo. Me 
di cuenta de la iniquidad de 
mi pecado cuando conocí la 
penitencia. Razones y estu
dios suficientes tendrá Ma- 
ruqui para saberlo. Y no 
puedo por menos de reco
nocerlo y la pido disculpas. 
Yo, desde luego, confieso 
que no investigué ni mucho, 
ni poco. Nada. Utilicé este 
tópico como antídoto de 
otros.

Aparte de su insignifican
cia, el que los documentos 
no prueben un hecho, no 
por ello se puede afirmar 
que no sucedieran. ¿Es que 
para que un hecho ocurra 
deben existir documentos 
que lo constaten? ¿0 más 
bien los hechos ocurren sin 
pedir permiso a los docu
mentos?

Pero lo más pintoresco es 
que, al revés de como dijera 
el bueno de Horacio, Maru- 
qui hace que un ratoncilio 
dé a luz desaforados mon
tes. De mi ignorancia sobre 
tan boba anécdota deduce 
mi ignorancia absoluta de la 
historia de Avila. Confieso 
que sé muy pocas cosas. Y 
me precio solamente de sa
ber orientame con alguna 
precisión. Pero, ¿qué puedo 
decir yo? Mejor te pongo al 
habla con La Santa: “...dá
seme bien poco de qué digan 
ni sepa”. Y unas líneas más 
abajo: “...como lo sería a 
una persona discreta tener 
pena o gloria de un sueño 
que soñó” (VIDA, XL-22). 
¡Qué donosura.en el decir!

En Valencia y al ampro de 
la Constitución y de la corres
pondiente Ley de Asociacio
nes hemos fundado una con la 
finalidád de promover y di
fundirlos derechos de la so
ciedad a una Televisión al 
servicio del verdadero bien 
común, aprobando y elogian- 
do lo que se haga bien y 1.,- ,, -
criticando —siempre cons- nion publica. Como del pac- 
tructivamente— lo que se ha- to oo podría esperarse que 
ga mal, ajuicio de la Asocia- aportase ninguna solucion
ción. Este tipo de Asociacio
nes existe ya en otras pro
vincias y pensamos que debe
ría apoyárse la iniciativa en 
aquellas poblaciones donde 
todavía no se haya constitui
do. De ahí que sería para 
nosotros una satisfacción 
facilitar la información pré
cisa para llevarlo a electo.

Quien así lo desee puede 
dirigirse a TRAV.—TELEVI
DENTES Y RADIOYENTES 
ASOCIADOS DE VALEN
CIA. C/. Doctor Gil y Morte, 
24-19-2.“ 46007 VALENCIA.

los partidos políticos espera-
Roberto Campos ron que Felipe González baja-

“No corresponde a los jóvenes en
tendemos a los viejos, sino a nos
otros comprenderlos a ellos. Al fin 
y al cabo no podrían ponerse en 
nuestro lugar; y en cambio nosotros 
ya hemos ocupado el de ellos”.

ANDRE MARCEL

A-dla medieval
PPT.

El quiosco
Un pacto 
devaluado

Ya, 11-XI-87

El pacto antiterrorismo ha 
quedado, a la postre, deva- j 
luado a causa de la negativa ' 
de los líderes de los partidos 1 
firmantes a ratificarlo en el 
Congreso. En su lugar han 
estado presentes los portavo
ces parlamentarios de los dis
tintos partidos de la oposi
ción. Si a esta simbólica mues
tra de indiferencia por parte 
de los líderes suscriptores del 
acuerdo se añade la ausencia 
de los dos principales parti
dos que podrían aportar al
gún contenido político al pac
to, como son Eusko Alkarta- 
suna y Herri Batasuna, puede 
decirse que al final el acuerdo 
ha quedado en una rúbrica de 
obviedades por parte de quie
nes, de antemano, se sabía 
que estaban de acuerdo en lo 
obvio.

Tal vez se pueda deducir 
alguna enseñanza de esta peri
pecia. En primer lugar, sobre 
el interés de Felipe González 
por ganar terreno ante la opi- 

concreta al problema princi
pal, que es el del desarraigo 
del terrorismo, cabía utilizar
1o como muestra de que la 
política del Gobierno en el 
terreno del terrorismo es la 
única posible.

La aquiescencia de los par
tidos equivale a un reconoci
miento de que el camino em
prendido es el adecuado; pero 
la ausencia en el acto de 
ratificación del pacto, presi
dido por Felipe González, de 
Hernández Mancha, Suárez, 
Ardanza y Pujol devalúa el 
alcance del acuerdo. No podía 
ser de otra manera. Cuando 

ra a la arena del Congreso 
para explicar la situación, el 
presidente respondió mar
chándose de viaje. Incluso el 
ministro Barrionuevo eludió 
una comparecencia en el Con
greso solicitada por la opo
sición y la opinión pública 
para hacer una declaración 
ritual en el Senado.

Diario 16, 11-XI-87

El presidente González, sin 
tiempo para ocuparse de los 
acuciantes problemas nacio
nales —inundaciones de Le
vante, crisis bursátil y del 
sistema financiero, deterioro 
socialista...—, viaja de aquí 
para allá, como un iluminado, 
convencido, al parecer, según 
uno de sus apologetas, de que 
lo suyo es un trabajo para la 
historia, dejando para otros la 
“minucia” de que España fun
cione.

Casi sin descansar se fue de 
Iberoamérica a París, donde 
se ha fotografiado con Mitte
rrand y con Chirac, y ha 
hecho encendidos elogios de 
la colaboración francesa en la 
lucha contra el terrorismo. 
Pacificar el País Vasco es, por 
lo visto, su última misión 
histórica. El estadista Gonzá
lez tenía previsto, a su regre
so, firmar solemnemente en la 
Moncloa, rodeado de los líde
res de los partidos, el llamado 
pacto antiterrorista.

No ha podido ser. El resto . 
de los dirigentes políticos, que 
se han comprometido a cola
borar en esta ardua empresa 
de pacificar Euskadi y que ya 
han suscrito por medio de sus 
portavoces parlamentarios la 
semana pasada el acuerdo de 
los cinco puntos, han preferi
do no hacer de comparsas de 
Felipe González, cuando ya se 
barruntan las elecciones anti
cipadas .
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Fondo de reptiles
FERNANDOALDA

Con el estómago sereno
No es nuevo eso de que los 

jóvenes creadores encuentran 
serias dificultades a la hora 
de difundir su obra, salvo 
algunas excepciones, y tie
nen que contentarse con dor
mir en el olvido o desespe
rarse en el abandono, que 
tanto da, sin que en su vida 
encuentren una oportunidad.

Y es que cada vez está más 
claro que, pese a que a muchos 
nos duela, el mundo de la 
cultura es un negocio de ca-, 
rácter industrial, en el que 
desde luego no cabría un San 
Agustín, o un Unamuno, por 
poner dos ejemplos, a pesar 
de que siempre han existido 
los mecenas.'Al menos, antes, 
la obra de arte no tenía en sü 
fin el lucro, cosa que ahora 
no es así.

Es el mundo de la com
praventa de valores, en el 
que el dinero está por encima 
de todo, en manos del mar
keting y de las campañas 
publicitarias. Y lo terrible es 
que funciona.

Cada vez estoy más con
vencido de que ciertos valo
res espirituales y culturales 
sobreviven encerrados en pe
queños círculos, como islas 
dentro de la “barbarie” domi
nante, en los que subsiste 
aferrada a la búsqueda de 
espacios nuevos donde el mer
cantilismo no la asfixie.

De todos modos no todo 
es puro consumismo cultu- . 
ral, y se van decantando ver
daderos descubrimientos, ex

Los autores españoles despiertan 
el interés de editoriales europeas
Barcelona. Efe.

Escritores españoles, como 
Alvaro Pombo, Eduardo Men
doza o Valle Inclán, entre otros, 
consiguen un gran éxito edito
rial en Europa, tras muchos 
años de permanecer la litera
tura española en el ostracismo, 
según destacaron a Efe fuentes 
editoriales de Cataluña.

Jordi Herralde, director de 
la editorial Anagrama, explicó 
a Efe que el interés europeo 
por la literatura española en 
estos momentos es un hecho 
tan reciente como notable y 
está produciendo resultados 
muy específicos.

Del historiador Ramón Carande

Editado al completo el libro 
“Carlos V y sus banqueros”
Sevilla. Efe.

El libro “Carlos V y sus 
banqueros”, del historiador Ra
món Carande, ha sido reedi
tado integramente por primera 
vez en veinte años.

El hijo del historiador, Ber
nardo Víctor Carande, señaló 
que la edición incorpora unas 
doscientas correcciones, en su 
mayor parte de estilo, hechas 
por el propio historiador antes 
de su muerte.

Por lo demás, la edición con
serva los tres tomos en que está 
dividida la obra (“La vida eco
nómica en Castilla”, “La ha

celentes obras de creación, 
aunque los más jóvenes ten
gan que luchar contra la falta 
de nombre o de curriculuñi. 
Eso sí, cada día uno se vuelve 
más escéptico ante tanta para
fernalia intelectual, ante tanto 
derroche tecnocrático, pues 
el éxito ya no radica en el 
contenido de la obra o en su 
factura, sino en el envoltorio 
con que se la presenta y la 
difusión que se le dé en los 
medios. Y mucha culpa de 
esto la tienen los críticos de 
arte, de libros, de teatro, que 
mantienen con sus plumas, 
sus opiniones y, en muchos 
de los casos, su falta de since
ridad, aquello que viene arro
pado por similares montajes.

Es mucha la maleza que 
hay que cortar y pocas las 
guadañas dispuestas a ello, 
pero existen y esperan su 
oportunidad. Luego el tiem
po, como siempre, se encar
gará de dar o no la razón, y 
de demostrar el valor de las 
cosas. Por el momento, a 
esperar, a permanecer atrin
cherado esperando el mo
mento del salto, o a terminar 
por hundirse en el barro.

De todos modos, en oca
siones el silencio es más valio
so que el cacareo o el vocerío 
y las falsas glorias, e incluso 
mejor que un puñado de mo
nedas, aunque, eso sí, de algo 
hay que vivir. Es la terrible 
contradicción que, con el es
tómago sereno, todos debe
ríamos resolver.

En los últimos dos años, 
según Herralde, editoriales de 
Inglaterra, Francia, Alemania, 
Grecia y Portugal, entre otros 
países, se han interesado de 
una forma especial por auto
res concretos, lo que se ha tra
ducido en numerosos contra
tos, tal como se ha podido 
comprobar en la última feria 
del libro de Frankfurt.

Durante el último año Ana
grama ha efectuado 55 contra
tos en firme para la traducción 
de libros de autores españoles 
cuya edad está comprendida 
entre los 20 y 40 años, además 
de numerosas opciones otor
gadas en la citada feria.

cienda real de Castilla” y “Los 
caminos del oro y de la plata”), 
así como las ilustraciones selec
cionadas por Carandé para la 
primera edición de su obra, en 
1967. .

Esta edición incluye un pró
logo de Bernardo Víctor Ca
rande sobre la génesis humana 
de la obra, relatando las pa
cientes investigaciones del his
toriador a lo largo de los años 
en el Archivo de Indias de 
Sevilla, la Biblioteca Nacional 
y los archivos de Simancas, 
Amberes, Amsterdam, Berlín, 
Roma y Florencia.

Tras las reuniones de las Ramas de Historia y de Ciencias Naturales de la 
Institución Gran Duque de Alba________________

Se llevarán a cabo unas jornadas de 
reflexión histórica y el estudio de los 
ecosistemas abulenses
Avila. Redacción.

En días pasados se reunieron las Ramas de Historia e Historia 
Eclesiástica y de Ciencias Naturales, como ya informamos en su 
momento, pertenecientes a la Institución Gran Duque de Alba. 
En ambos casos se efectuó una lectura de la memoria de las 
actividades realizadas durante el año en curso, así como la 
fijación de nuevos proyectos para el que viene.

RAMA DE HISTORIA E 
HISTORIA ECLESIASTICA

Las actividades que se están 
desarrollando en ambas mate
rias y que son las siguientes:

BECASDE 
INVESTIGACION:

—Catalogación del Archivo 
Diocesano de Avila, Asunción 
Redondo y Francisco Javier 
Aguado.

—Catalogación de los fon
dos de los archivos municipa
les y archivos provinciales de 
Avila, siglo XV, Angel Barrios.

—La industria textil abulen
se en la crisis final del antiguo 
régimen la Real Fábrica de 
Algodón, Gonzalo Martín.

—Evolución histórica y cam
bios en la organización del 
territorio en el Valle del Tié
tar, Miguel Angel Troitiño.

—Dominios paisajísticos del 
Valle del Tiétar, Isabel de la 
Fuente.

—La Comunidad Morisca 
de Avila, Serafín de Tapia.

—Dinámicas espaciales, po
líticas y metodológicasa de in
tervención en el sistema cen
tral: áreas de montaña de la 
provincia de Avila, Dio‘nisio 
Díez.

—La evolución demográfica 
de Pedro Bernardo, Soledad 
de la Ossa.

PREMIO DE HISTORIA

—Francisco Vázquez Gar
cía, premiado por su trabajo 
El Infante Don Luis Antonio 
de Borbón y Farnesio.

Departamentos de Sociales 
del Colegio “Divina Pastora”, 
de Arenas de San Pedro, pre
mio extraordinario por su inte
resante trabajo sobre El Infante 
Don Luis Antonio Jaime de 
Borbón y Farnesio.

PUBLICACIONES

—La Comunidad de Villa y 
Tierra de Piedrahíta en el trán
sito de la Edad Media a la 
Moderna, tesis doctoral de Car
melo Luis López.

—Documentación medieval 
del Archivo Municipal de San 
Bartolomé de Pinares, de Gre
gorio del Ser Quijano.

—Colección documental del 
Archivo Municipal de Piedra
híta (1372-1549), de Carmelo 
Luis López.

—Artículos en la Revista 
Cuadernos Abulenses, núme
ros, 5, 6 y 7.

OTRAS ACTIVIDADES

—Comisión para la ’’Histo
ria de Avila”: El día 12 de 
febrero del presente año, se 
firmó un convenio con la Caja 
de Ahorros de Avila para la 
consecución de la edición de 
una “Historia de Avila”; esta 

obra constará de una parte 
documental titulada “Fuentes 
para la Historia de Avila” y 
otra parte de texto cuyo pri
mer tomo llevará por título 
“Historia Antigua”, que se pre
tende sea publicado en el pró
ximo áñó. En esta obra traba
jan prestigiosos investigadores 
de la Historia y numerosos 
colaboradores; con el fin de 
dirigir y coordinar los trabajos 
se nombró una Comisión que 
mantiene frecuentes reuniones 
y que está formada por repre
sentantes de la Institución 
“Gran Duque de. Alba”, de la 
Caja de Ahorros de Avila y 
renombrados investigadores.

EN PROYECTO
—Publicación de Alfonso 

XII, Rey de Avila, de doña 
Dolores Carmen Morales Mú- 
ñiz.

—Publicación de Documen
tos de antiguos cabildos, cofra
días y hermandades abulenses, 
del P. Tomás Sobrino Chomón.

Una vez concluido el informe 
de las actividades, comienza la 
exposición de ideas por parte 
de los asistentes, que tras al
gunas objeciones, seconcretan 
en las siguientes propuestas:

—Interesarse en la subasta 
de “Documentos Medievales 
de la Historia de Arévalo”, 
que realizó la Galería Durán y 
que quedó desierta, con el ob
jeto dé poder optar por su 
adquisición.

—Realización de unas jor
nadas de Reflexión de Histo
ria de Avila, con el fin de acla
rar algunas lagunas existentes.

—Mantener contactos con 
el Departamento de Cultura 
de la Generalitat Catalana para 
que informen sobre los pasos a 
seguir contra la clandestinidad 
en materia de arqueología, 
dado que ellos ya han actuado 
en ese sentido.

—Convocar un Estudio sobre 
despoblados.

—Convocar una Beca sobre 
Documentación de Avila, si
glo XV.

—Convocar una Beca sobre 
Documentación dé Avila, si
glo XVII.

RAMA DE CIENCIAS 
NATURALES

Las actividades que se están 
desarrollando en el terreno de 
las Ciencias Naturales, en resu
men son las siguientes:

BECASDE 
INVESTIGACION

—La Capra Pirenaica Vic
toriae, de Salvador J. Peris y 
Valentín Pérez. 1

—Micromamíferos de la Sie
rra de Gredos, de Marcelino 
Navarro Barba. ;

—Estudio de la flora y vege
tación del sector oriental de la

Sierra de Gredos, de Daniel 
Sánchez Mata.

—Ecología de Bufo Bufo 
Linneus, 1753 en la Sierra de 
Gredos, de Miguel Lazana 
Avia.
la adefagofauna acuática (insec
ta coleóptera) de sectores selec
cionados de la provincia de 
Avila, Valle del Tiétar, de Jo
sefina Garrido González y Juan 
Antonio Regil Cueto.

—Localización de especies 
arbóreas raras, de Asociación 
ADECAB,

—Los antrópodos de la Sie
rra de Gredos, del equipo de 
investigación de la Universi
dad de Salamanca, dirigido 
por Severiano Fernández Ga
yubo.

—Recopilación de fotogra
fías de Ciencias Naturales, de 
José Luis Rodríguez y Ana 
María de Llano.

—La fauna acuática del Valle 
del Tiétar, de Gonzalo de Die
go, Andrés Dochao, Alberto 
Díez y Miguel Arranz.

PUBLICACIONES

—Itinerarios geológicos, del 
Grupo de Trabajo de Ciencias 
Naturales del Centro de Pro
fesores de Avila.

—Artículos en la Revista 
“Cuadernos Abulenses”: La ci
güeña blanca, de Paloma Cho
zas y César San Segundo, nú
mero 5. Las comunidades vege
tales de la alta montaña abu
lense, de Leopoldo García San
cho, número 6 y Estudio de los 
odonatos de la Sierra de Gre
dos 1.^^ parte, de Rafael López 
González, número 7.

OTRAS ACTIVIDADES

—Colaboración con el Co
lectivo Cantueso en su pro
grama de Protección de la En
cina, aportando capital para la 
realiza ñón de carteles.

EN PRC YECTO

—Publicaciones: Artículos 
en el número 8 de “Cuadernos 
Abulenses” de don José Luis 
López González, Estudio de los 
Bioindicadores de la sucesión 
secundaria en el embalse del 
río Voltoya, y de don Rafael 
López González, Estudio de 
los odonatos de la Sierra de 
Gredos 2.^ parte.

Para el próximo número de 
la Revista, el artículo titulado 
Distribución de los reptiles de 
la Sierra de Gredos.

El jefe de Rama, Rafael Ló
pez Trujillano, expone el estado 
avanzado del trabajo sobre Fau
na Acuática del Valle del Tié
tar, próximo a finalizarse, in
dicando que sería conveniente 
su publicación. Seguidamente, 
informó sobre el Censo de la 
Capra Pyrenaica del cual se 
desconoce el estado actual de 
la investigación.

A continuación, se pasa a 
las propuestas de los asistentes 
que fueron múltiples y de las 
que, tras los correspondientes 
comentarios, se concretaron 
en las siguientes:

MCD 2022-L5



EL DIARÎO DE AVILA/Pàgina ! 3 ESPANA Jueves, 12 de noviembre de 1987

£1 Gobierno quiere dar prioridad 
a la Administración de Justicia
Madrid. Efe.

El Gobierno tiene la “vo
luntad política” de conceder 
un tratamiento prioritario a la 
Justicia en 1988, y por eso ha 
aumentado el presupuesto un 
28 pór ciento sobre este año, 
dijo ayer tarde el ministro de 
Justicia, Fernando Ledesma,

El ministro, que compare
ció ante unos cuarenta iníor- 
madbres para explicar su reu
nión de ayer con el pleno del 
Consejo General del Poder 
Judicial, dijo que de los 60.783 
millones de pesetas que figu
ran en el presupuesto de este 
año para la Administración 
de Justicia se ha pasado a

Hoy llega a Madrid el 
vicepresidente de Etiopía
Madrid. Efe.

El vicepresidente de Etio
pía, Fisseha Desta, llegará 
hoy a Madrid en visita oficial 
de cuatro días para solicitar la 
ayuda española a los proble
mas económicos que afectan a 
su país, dijeron ayer a Efe 
fuentes oficiales.

Durante su estancia en Ma
drid, el vicepresidente etíope 
informará también a las auto
ridades españolas de los cam
bios que se han producido en 
Etiopía en el último año con 
la aprobación, en febrero pa- 
sadó, de una nueva Consti
tución que ha convertido al 

75.548 millones, lo que supo
ne un 28 por ciento de in- 
crenxento (16.478 millones 
más).

“Estos presupuestos —se
ñaló el ministro—, la Ley de 
Planta y Demarcación Judi
cial y las reformas legales y 
proyectos de ley en trámite, 
ponen de manifiesto la volun
tad del Gobierno de conceder 
esa prioridad a la justicia. Por 
eso el gobierno tiene derecho 
a esperar que todas las cor
poraciones implicadas hagan 
también un esfuerzo para so
lucionar los problemas, y así 
lo pide al tiempo que pone 
sobre la mesa un conjunto de 
realizaciones”.

país en una República Socia
lista y Democrática.

Fisseha Desta solicitará del 
Gobierno español una “ayuda 
de emergencia” para su país, 
uno de los más pobres del 
mundo y cuya renta per cápi
ta al año es de tan sólo 100 
dólares.

Af margen de estos proble
mas, Eti-opía sufrió en los 
años 1984 y 1985 una sequía 
que causó la muerte de más de 
un millón de personas.

Etiopía se enfrenta este año 
a una nueva crisis alimentaria 
que ha movido al país a solici
tar de los paíse.s occidentales' 
950.000 toneladas de alimen
tos.

España y Portugal tienen 
posturas convergentes 
sobre la reforma de la CEE
Madrid. Efe.

* España y Portugal man
tienen puntos de vista “con
vergentes” sobre la reforma 
comunitaria, cuestión que 
ayer analizaron el presidente 
del Gobierno español, Feli
pe González, y el jefe del 
Gobierno portugués, Aníbal 
Cavaco Silva, en su primer 
encuentro en la cumbre his
pano-portuguesa.

Los dos jefes de Gobierno 
se entrevistaron a mediodía 
en el Palacio de la Moncloa, 
donde almorzaron en priva
do, y volverán a reunirse 
hoy antes de.la sesión ple
naria de las dos delegacio
nes.

González y Cavaco Silva 
trataron también durante su 
encuentro de la seguridad 
europea, de ia deuda exter
na iberoamericana y del 
V Centenario, informaron 
fuentes oficiales.

La entrevista enfre ambos 
jefes de Gobierno estuvo 
centrada principalmente en 
la cuestión de la reforma 
comunitaria y de los presu
puestos de la CEE, en víspe
ras de la celebración, a pri
meros de diciembre en Co
penhague, de la cumbre de 
Jefes de Estado y de Gobier
no de la Comunidad Econó
mica Europea.

Las fuentes oficiales seña
laron que, aunque España y 
Portugal mantienen postu
ras diferentes en cuanto a 

los presupuestos de la CEE 
para 1988 —España no los 
acepta mientras que Portu
gal ha votado a favor—, se 
percibe la existencia de “con
vergencias” en este terreno.

La Unión Europea Occi
dental (UE0) en la que Por
tugal ha solicitado formal
mente su adhesión, Africa 
Austral y las relaciones bila
terales en las que según fuen
tes oficiales no existen “con
tenciosos”, figuraron tam
bién en la conversación en
tre González y Cavaco Silva.

Los ministros de Asuntos 
Exteriores de fos dos países, 
Francisco Fernández Ordó
ñez y Joao de Deus Pinhei
ro, presidieron por la maña- 
ña la reunión de trabajo de 
las dos delegaciones en la 
que se acordó la constitu
ción de un grupo de trabajo 
para seguir de cerca los te
mas bilaterales.

Las relaciones comercia
les entre los dos países se 
caracterizan por un impor
tante ^superávit a favor de 
España a pesar de que ha 
incrernentado las importa
ciones de Portugal en un 70 
por ciento, frente a las. im
portaciones de otros países 
de la CEE que alcanzan la 
cifra del 35 por ciento.

Esta situación de la balan
za comercial supone un pun
to de preocupación para los 
ministros de Exteriores, qué 
así lo expresaron durante ia 
reunión de ayer.

La URSS no 
amenaza a España, 
según la embajada 
soviética
Madrid. Efe.

La Unión Soviética “no 
amenaza ni tiene misiles apun
tando a España’^ dijo ayer a 
Efe un portavoz de la emba
jada soviética en Madrid refi
riéndose a una información de 
ün diario madrileño según la 
cual Moscú posee un plan 
para bombardear España en 
caso de conflicto nuclear.

El portavoz de la Embajada 
dijo con rotundidad que las 
autoridades de la URSS han 
manifestado, en varias ocasio
nes, que no hay misiles sovié
ticos apuntando a España, y 
recordó la postura de su país 
de no atacar con armas nu
cleares a un país que no las 
alberga, como es el caso de 
España.

El pasado 6 de noviembre 
España se adhirió al Tratado 
sobre prohibibión para em
plazar armas nucleares en los 
fondos marinos y subsuelo.

El portavoz soviético mos
tró su “extrañeza” por la in
firmación que apareció ayer 
en el diario madrileño y aña
dió que “ya es conocida la 
postura de la Unión Soviética 
en esta cuestión”. .

Según la información, el 
Ministerio de Deíensa espa
ñol fue informado hace dos 
semanas de que la Unión So
viética tiene elaborados una 
serie de planes, para el caso de 
una guerra, en los que incluye 
varias ciudades importantes 
españolas como blanco de sus 
misiles.

ClTROENLEPAGA

lOOOOO
*DE MAS POR SU COCHE 

USADO POR MUY V/EJO 
OUE ESTE AL COMPEAR 

\UNNUEVO CITROEN

La Red Citroën le compra su coche usado 
en inmejorables condiciones dándole 100.000

nancia a 2,3, ó 4 años, con una entrada mi
nima de solamente el 10% a través de Finan- , 
daciones Citroën.
Condiciones especiales si el pago se realiza ai

a 
g

è-

pesetas más„que le sen/irán de ahorro en la 
compra de su nuevo turismo Citroën *(80.000
pesetas si se trata de un i i A CTA Cl ^Q'^^^^Q' "deluso
vehiculo industrial) si lo fi- wwLw I rt Eta ne coche usado.

contado, incluso si no tic-

20 DE NOVIEMBRE
. Oferta válida enr Península y Baleares para vehículos en stock matriculados antes del 30 de Noviembre.
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Los Reyes de España viajarán a Tailandia 
y Nepal en un DC-10 de Iberia
Madrid. £fe.

El avión de la compañía 
Iberia que trasladará a los 
Reyes, Don Juan Carlos y 
Doña Sofía, en su visita oficial 
a Tailandia y Népal será un 
DC-10 con ligeras modifica
ciones en su estructura inte
rior, informaron ayer a Efe 
fuentes de la compañía.

El presidente dél Gobierno, 
Felipe González, había seña
lado la pasada semana en Gua
yaquil (Ecuador), que los Re
yes harían dicho viaje en Ibe
ria, a raíz de la avería sufrida 
en esa ciudad ecuatoriana por 
uno de los DC-8 que se utili
zan para los viajes oficiales.

Castilla y León, región más benefíciada 
por el plan de regadíos

Valladolid. Efe.

La Comunidad de Castilla y 
León será la región más favo
recida por un plan de regadíos 
que pondrá en marcha durante 
los próximos años el Ministe
rio de Agricultura, Pesca y 
Alimentación, en colaboración 
con distintos organismos agra
rios de la CEE.

Así se puso ayer de mani
fiesto durante una reunión del 
Consejo Regional Agrario de 
Castilla y León, al que perte
necen los directores provincia
les de Agricultura y los inspec
tores regionales de IRYDA,

Aprobado el 
presupuesto de la 
Casa del Rey
Madrid. Efe.

La Comisión de Presu
puestos del Congreso de los 
Diputados aprobó ayer por 
unanimidad los gastos pre
vistos por el Gobierno para 
la Casa del Rey en 1988 y, 
por mayoría, siete de las 
secciones del Proyecto de 
Ley de Presupuestos refe
rentes a otros tantos orga
nismos.

La Comisión de Presu
puestos finalizó ayer la vota
ción de las enmiendas a las 
disposiciones finalizó y tran
sitorias del proyecto de ley 
de presupuestos y aprobó 
los gastos de las secciones 
referentes a la Casa del Rey, 
Cortes Generales, Tribunal 
de Cuentas y Constitucio
nal, Consejo de Estado, 
Deuda Pública, Clases Pa
sivas y Consejo del Poder 
Judicial.

Los grupos parlamenta
rios CDS y CP presentaron 
sendas enmiendas solicitan
do un incremento del pre
supuesto previsto en 1988 
para las clases pasivas, por 
considerar que la propuesta 
del Gobierno de subir las pen
siones una media del 4 pór 
ciento es insuficiente.

CP considera que esta 
subida es “insolidaria, anti
social y regresiva”, subrayó 
que el aumento real de al
gunas de las pensiones, so
bre todo las nuevas, será 
inferior al 4 por ciento.

Las modificaciones que su
frirá la estructura interna de 
este DC-10 de Iberia se refie
ren principalmente al sistema 
de comunicaciones y, proba
blemente, al acondicionamien
to de una parte del espacio 
interior que se dedicará a las 
zonas de descanso de los mo
narcas españoles, informaron 
las fuentes de la compañía a 
Efe.

Iberia dispone actualmente 
de ocho aeronaves de las mis
mas características del que va 
a poner a disposición de Don 
Juan Carlos y Doña Sofía, si 
bien todavía no se ha llevado a 
cabo la elección del aparato, 
que tiene 266 plazas, añadie

ICONA y SENPA.
La reunión estuvo presidida 

por el delegado del Gobierno 
en Castilla y León, Domingo 
Ferreiro, y por el director de, 
Coordinación de los Servicios 
Periféricos del Ministerio de 
Agricultura, Miguel Angel 
Mena Garrido.

Miguel Angel Mena indicó 
que durante el próximo año el 
IRYDA invertirá unos 2.100 
millones de pesetas en obras 
de regadíos en Castilla y León, 
que se destinarán principal
mente a las provincias de León, 
Salamanca y Zamora.

El director de Coordinación

Canarias solicita ser zona 
económica especial
Santa Cruz de Tenerife. Efe.

El Gobierno de Canarias ha 
solicitado a la Administración 
del Estado la creación de una 
zona económica especial en el 
Archipiélago, que supondría 
la implantación en Canarias 
denna zona libre bancaria y de 
un registro canario de buques.

El consejero de Economíay 
Comercio, Luis Hernández, 
dijo ayer a Efe que la implan
tación de la zona económica 
especial atraería capital y crea
ría empleo en las islas..

Si el Estado transfiere los ingresos de Cataluña

CiU está dispuesta a desmantelar 
las loterías de la Generalitat
Barcelona. Efe.

La coalición nacionalista Con
vergencia i Unió está dispuesta 
a eliminar las loterías de la 
Generalitat a cambio de que la 
Administración del Estado se 
comprometa a transferir los 
ingresos del juego que recibe 
de Cataluña.

El Parlamento catalán ini
ció ayer el debate general del 
juego a petición de los grupos 
parlamentarios de la oposi
ción, ante las recientes infor
maciones sobre posibles irre
gularidades en la gestión de las 
loterías de la Generalitat.

El consejero de Goberna
ción, Agustí Bassols, defendió 
en su intervención, la transpa
rencia de esta gestión y acusó a

ron las mismas fuentes.
La tripulación del avión está 

compuesta por un comandan
te, copiloto, un técnico de vue
lo y el resto del personal auxi
liar.

Las mismas fuentes agregan 
que el plan de vuelo para el 
próximo viaje real lo ha con
feccionado el personal técnico 
de la propia compañía que ha 
fijado la ruta de Madrid-Bom
bay-Bangkok, no habiéndose 
cerrado, hasta ahora, el tra
yecto de retorno a Madrid.

El avión DC-10 que utiliza
rán los reyes para su despla
zamiento no tendrá ningún 
distintivo ni accesorio especial 
en su.exterior, afirmaron.

LA BOLSA
Informacíión facilitada por la 

iJ^ CAJA D AHORROS B AVILA

de los Servicios Periféricos del 
Ministerio de Agricultura in
dicó que los precios del girasol 
son estables, debido a la inter
vención del SENPA y de la 
empresa nacional “Mercosa”, 
que ha comprado el 30 por 
ciento de la producción”.

Mena Garrido insistió en 
que la renta de los agricultores 
ha aumentado en el último 
año, a pesar de las bajas en 
algunos precios agrícolas, de
bido a las excelentes cosechas 
de la pasada campaña, sobre 
todo en lo que se refiere a trigo 
y cebada.

Se mantienen los descensos
Madrid. Lid.

La sesión de ayer en el mercado de valores madrileño no varió la 
tendencia que muestra en las últimas jornadas, aunque en esta 
ocasión las bajas fueron más moderadas dentro de un ambiente 
relajado por la falta de actividad del mercado.

El comportamiento del sector bancario incrementó el descenso 
en el índice, que no llegaba a los tres puntos antes de cotizar este 
grupo. La contención en las caídas de estos valores provoca una 
mayor acumulación de órdenes vendedoras.

En Eléctricas y Telefónica dominó la contención y las bajadas 
fueron de escasos enteros en la mayor parte de los casos. La 
posibilidad de encontrar un nivel de resistencia se barajó ayer y 
los cierres se mostraron más equilibrados.

La mayor pérdida de la sesión corrió a cargo del sector 
siderúrgico, con más de 22 puntos. Principal causa del descenso 
fue Fasa Renault, que después de iniciar su contratación con una 
bajada del 20 por ciento cerró sus operaciones con un descenso 
en torno al 13 por ciento.

Al cierre tranquilidad, aunque continuaba un ligero dominio 
del escaso papel que aparece en el mercado.

El índice de la Bolsa de Madrid ha quedado establecido en 
216,08 puntos, tras haber perdido en la sesión de ayer 4,92. Es 
decir, se ha situado en el punto más bajo del año registrado cl 8 de 
enero, cuando quedó fijado en 216,99. El resto de las Bolsas 
también han tenido un comportamiento a la baja, aunque de 
forma más moderada respecto a la sesión del miércoles. Bilbao ha 
descendido 5,20 enteros, quedando situado al cierre en 285,04 
puntos, alejándose cada día más del índice de los 300. Barcelona 
bajó 3,34 puntos y fijó el índice en 142,45, mientras que la baja en 
Valencia (2,95) dejó su índice general en 204,45.

Sin embargo y a pesar de estas caídas, las expectativas para hoy 
parecen mejores que en días pasados. La cierta estabilización del 
precio del dólar en los mercados internacionales, ha motivado la 
recuperación de algunas acciones en los principales mercados 
europeos.

Hernández indicó que la Con
sejería ha presentado al minis
tro de Economía un proyecto 
en el que se recoge la solicitud 
de creación de la zona espe
cial, y dijo que el Ejecutivo 
autónomo “está a la espera” de 
la respuesta de la Administra
ción del Estado.

El consejero señaló que el 
Ejecutivo autónomo pretende 
lograr una situación de zona 
económica especial similar al 
concedido a Madeira por Por
tugal. 

la oposición de “proferir fal- 
sedades y haber olvidado las 
normas éticas más elementa
les”.

El portavoz del grupo de 
CiU eri la cámara, Antoni 
Subirá, dijo ayer que el Go
bierno de la Generalitat “está 
dispuesto a cerrar mañana mis
mo la loto-rapid y la loto 6/49 
si el Estado transfiere, me
diante acciones concretas y rea
les, los ingresos que percibe de 
Cataluña en relación a los jue
gos de azar”.

Según las cifras que manejó 
ayer el consejero de Goberna
ción, en Cataluña se juegan 
anualmente unos 450.000 mi
llones de pesetas, de los que 
sólo cerca de 50.000 vuelven a 
la comunidad autónoma.

INDICES: Aguila........... 310 300
Azucarera .. . 560 550

Madrid: 216,08 (--4,92). Koipe............. 355 350
Barcelona: 142,45 (-3,34). Tabacalera... 800 830
Bilbao: 285,04 (— 5,20). Uniasa. . . . . . 595 580
Valencia: 204,45 ( —2,95).

Construcción:

Cubiertas.... 600 —
Dragados.... 355 360

BOLSA DE MADRID Focsa....... 600 700
Acciones: Anter. Ayer

Comercio:

Electricidad: Finanzauto. 155 190

Cantábrico. 131 128 Transportes y pomunicaciones:
Hidrola ........ 87 86.75 Telefónica. . . 143 141,50
Sevillana... . 103 101 Iberpistas . . . 105 85
Iberduero ... 111 109,75
Fenosa........... .87 84,50 Seguros:

Mineras, Metal Básicas:
Mapfre...........
Fénix.......

980
1.20.5

940
1.1.50

Felguera ... . 400 380 Bancos;
Hornos .... . 80 75.
N. Montaña 150 135 Bilbao........... 1.370 1.356

Central........... 825 890
Cementos: Banesto..... . 870 8.50
Asland..... . 815 715 Hispano......... 685 665
Lemona......... 750 700 Popular .... . 1.349 1.27 5
Valen. Cem. 1.100 1.000 Santander. . . 1.014 1.006
Uralita. .. . . 335 335 Exterior.... . 498 489

Químicas; BNP....... . 869 869
Fomento ... . 420 400

Cepsa............. — — Herrero......... 1.578 1.525
Cros............... 640 640 Bankinter ... 1.150 1.095
Río Tinto. .. . 380 380 Valencia ... . 380 340
Petromed. . . . — — Zaragozano. 720 700
Metal Mecánica: Atlántico... . 480 —

M. Ibérica 330 — Inmobiliarias;
Citroen......... 1.200 — Encinar......... 530 _
Tudor............. 350 320 1. Metro......... 600 565
Amper..... .
Auxiliar.........

650 600 Urbis.............
Vallehermoso.

320
350

345
372

Fasa............... 6/0 —
Vacesa........... 765 715

Santa Ana... — —

Industrias Manufactureras: Inversión Mobiliaria;

Papelera ... .
Sarrio.............

360
475

340
438

Cartisa...........
Popularinsa.

,Bansaliber . . .

769

670

755

603
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Gorbachov podría prolongar su 
viaje a Estados Unidos
Moscú. Lid/The Washington 
Post. Gary Lee.____________

El líder soviético Mijail Gor
bachov podría prolongar su 
próxima visita a Estados Uni
dos varios días más además de 
los tres previstos, según ha 
declarado un alto funcionario 
soviético.

Los portavoces norteameri
canos han señalado que el viaje 
de Gorbachov, que se iniciará 
el 7 de diciembre, concluirá el 
10 u 11 del mismo mes. Sin 
embargo, el Kremlin está con
siderando la posibilidad de que 
se prolongue su estancia, según 
dijo el funcionario soviético 
que pidió no ser identificado.

Otros funcionarios soviéti
cos han indicado que además 
del tiempo de duración de su 
visita a Estados Unidos, su 
programa, objetivos generales 
y su séquito son objeto de 
intensas discusiones en el Krem
lin.

Junto con la firma de un 
acuerdo norteamericano-sovié
tico que eliminará los misiles 
de corto y medio alcance, el 
propósito general de Gorba
chov es asegurar que el pro
ceso de desarme continúe más 
allá de la cumbre y de la presi
dencia Reagan.

Unfuncionario soviético dijo

Destruyó gran parte del edificio

Una explosión causa cuatro 
muertos en el aeropuerto de Beirut
Beirut. Lid/Dpa.

Cuatro muertos y 59 heri
dos es el saldo provisional de 
una violenta explosión en la 
sección de salidas internacio
nales del aeropuerto de Beirut, 
según informó la Policía.

Los explosivos estuvieron 
escondidos en una maleta que 
al parecer pertenecía a una 
mujer que se encontraba frente 
a una, ventanilla de informa
ción instalada en ese lugar. La 
explosión ocasionó la muerte 
de la mujer y otras tres perso
nas, y heridas a otras 59 que se 

Como gobernante conciliador y transitorio_______

El rey Mohamed Zahir podría 
regresar a Afganistán
Kabul. Lid/Los Angeles Times.

La guerra en Afganistán, 
que se inició hace ocho años el 
próximo mes, continúa como 
si fuera una fuerza malévola 
de la naturaleza. En Pashawar 
(Pakistán), los luchadores de 
la resistencia mujahedin cru
zan una y otra vez la frontera 
mientras parte de los tres millo
nes de refugiados afganos en 
Pakistán viven esperando el 
día que puedan volver a casa.

Existe una opresiva mono
tonía en la lucha, al igual que 
en el debate sobre Afganistán 
que se reanuda en la Asamblea 
General de la ONU la próxima 
semana, y la misma que ha 
existido en las negociaciones 
que Naciones Unidas ha man
tenido con Kabul y Pakistán 
durante cinco años sobre la 
retirada soviética y un acuerdo 
de paz.

Pero también hay nuevos

que el viaje de Gorbachov se 
podría centrar tanto en com
prometer al pueblo norteame
ricano en un debate sobre des
arme como en reuniones oficia
les. Vitaly Korytich, director 
de la revista oficial “Ogonyek”, 
dijo en una entrevista que “la 
visita tiene otros objetivos im
portantes además de las con
versaciones”.

“La cumbre podría dar un 
verdadero ímpetu a las rela
ciones si a ella le siguen otras 
iniciativas para el desarme” 
comentó en una reciente entre
vista el asesor de política exte
rior en el Kremlin Eugeny Pri
makov, “no consideramos la 
cumbre y el acuerdo que se va 
firmar como el fin de un pro
ceso sino como parte de uno 
más amplio en nuestras rela
ciones”.

Raisa Gorbachov que se es
pera que acompañe a su marido 
en esta visita, participa en las 
discusiones sobre una posible 
ampliación del viaje.

Funcionarios soviéticos sub
rayan que es una visita de tra
bajo, pero también han men
cionado la posibilidad de que 
Gorbachov pronuncie un dis
curso ante el Congreso o ante 
la Asamblea General de Nacio
nes Unidas.

hallaban en las cercanías.
La custodia del aeropuerto 

está a cargo de efectivos sirios 
fuertemente armados, que en 
colaboración con agentes de 
Policía libaneses evacuaron a 
los heridos llevándolos a hos
pitales de la zona oeste de Bei
rut, dominada por los musul
manes.

La fuerza de la explosión 
destruyó gran parte del edifi
cio e incendió varios coches 
estacionados cerca. Numero
sos heridos tienen quemadu
ras de extrema gravedad que 
hacen temer por su vida.

elementos, signos de cambio. 
Desafortunadamente, apuntan 
en diferentes direcciones. El 
régimen instalado por la Unión 
Soviética en Kabul ha ofre
cido la reconciliación, con amT 
nistía y altos/ cargos en un 
gobierno de coalición. Moscú, 
bajo su espíritu de “glasnost”, 
asegura que es partidario de la 
autodeterminación de los afga
nos, no a través de elecciones 
sino mediante la consulta tra
dicional de los ancianos triba
les para llegar a un consenso.

Los soviéticos afirman que 
su nombre, Ñajibullah, y su 
predecesor, Babrak Karmal, 
podrían no forniar parte en 
esta imagen. El secretario ge
neral Mijail Gorbachov ha in
dicado su disposición a que el 
ex rey Mohamed Zahir regrese 
de su exilio en Roma como 
jefe de Estado conciliador, 
unificador y de transición.

Mubarak visitó España en enero del presente año efe

Finalizó la cumbre árabe en Amman

Egipto restablecerá relaciones 
diplomáticas con Irak, Bahrein y Emiratos 
Arabes Unidos
EI Cairo/Amman. Lid/Dpa.

La Liga Arabe finalizó ayer 
su conferencia cumbre, cele
brada en la capital jordana, 
Amman, condenando a Irán 
por “ocupación de territorio 
iraquí”, informó la agencia de 
noticias egipcia. Mena, en base 
a declaraciones efectuadas por 
el secretario general de la Liga, 
Chedli Klibi.

Asimismo, la Liga exigió a 
Teherán aceptar la resolución 
598 del Consejo de Seguridad 
de la ONU, cuya aprobación 
tendría como consecuencia in
mediata un armisticio en la 
guerra del Golfo Pérsico. A la 
vez, la Liga aseguró su apoyo a 
Irak y a Kuwait en la defensa 
de sus respectivos territorios. 
Según observadores, las deci-

Mientras Irán lo hace 
contra un petrolero

Irak ataca un 
navío iraní
Manama. Lid/Dpa.______

Dos lanchas rápidas, ira
níes, atacaron ayer con cua
tro granadas un petrolero 
japonés cargado de crudo 
en la zona sur del Golfo 
Pérsico, al parecer en repre
salia por un ataque aéreo 
iraquí a un petrolero bajo 
pabellón persa frente a las 
costas iraníes.

El barco japonés, de 
13.000 de trb, navega bajo 
pabellón panameño y en su 
cubierta se registró, a raíz 
del ataque, un pequeño foco 
de incendio que sin embargo 
pudo ser controlado por la 
tripulación. No hubo he
ridos. ■

El último ataque de lan
chas rápidas iraníes se pro
dujo el pasado 6 de noviem
bre, cuando presuntos “guar
dias de la revolución iraní” 
dispararon con granadas 
contra el petrolero Grand 
Wisdom (103.500 trb), esta
dounidense pero bajo pabe
llón panameño.

Pocas horas antes, el co
mando militar iraquí en 
Bagdad había informado 
que la fuerza aérea había 
bombardeado un petrolero 
frente a las costas iraníes. 

siones finales que la cumbre 
árabe ha tomado sobre el con
flicto irano-iraquí deben ser 
calificadas de moderadas.

En el comunicado final di
fundido ayer, la Liga Arabe 
subraya la exigencia de que se 
convoque una conferencia in
ternacional dé paz para Medio 
Oriente, en la que deberían 
participar todos los partidos 
implicados,y los cinco miem
bros permanentes del Consejo 
Mundial de Seguridad de la 
ONU. El comunicado exige 
expresamente que en la confe
rencia participe la Organiza
ción para la Liberación de 
Palestina (OLP) como único 
representante legítimo del pue
blo palestino.

Según las declaraciones de 
Klibi. Egipto y una serie de

Por la muerte de una palestina

Violentos enfrentamientos entre 
estudiantes y tropas israelíes

Jerusalén. Lid/Los Angeles 
Times.

La muerte de una joven pa
lestina de 17 años a conse
cuencia de los disparos de un 
grupo de colonos israelíes, en 
Gaza, provocó violentos en
frentamientos entre los solda
dos y los estudiantes de la 
Universidad Islámica.

Con esta joven son ya vein
ticuatro los árabes muertos 
bajo fuego israelí en los últi

En contra de la oposición parlamentaria

El Gobierno indio rechaza el 
alto el fuego en Jaffna
Nueva Delhi. Lid/Dpa.

El Gobierno rechazó ayer la 
exigencia de que india debe 
ordenar un alte el fuego inme
diato y unilateral en la zona de 
Jaffna, en Sri Lanka.

El subsecretario de Asuntos 
Exteriores, Natwar Singh, se 
opuso a la petición hecha en 
la Cámara Baja del Parlamento, 
destacando que el alto el fuego 
no implica a un país “sino a un 
pequeño grupo”.

La oposición advirtió al Go

Estado árabes están a punto 
de entablar de nuevo relacio
nes diplomáticas con El Cairo, 
suspendidas el año 1979 en 
protesta por el acuerdo de paz 
con Israel de Camp David. La 
Liga dejó en manos de cada 
uno de los Estados miembros 
la decisión de reiniciar las 
relaciones diplomáticas con 
Egipto.

Irak, Banhrein y los Emira
tos Arabes Unidos anunciaron 
ayer mismo el restablecimiento 
pleno de sus relaciones diplo
máticas con El Cairo. En la 
capital egipcia se apreció la 
decisión de la Liga, aunque 
con decepción, ya que Egipto 
había contado con una reac
ción más decidida en su favor 
por parte de los hermanos 
árabes.

mos doce meses en los territo
rios ocupados israelíes. En el 
mismo período resultaron heri
dos más de cien palestinos eñ 
el margen occidental y Gaza 
por soldados israelíes, colonos 
y la guardia paramilitar fron
teriza.

Los observadores de la zona 
responsabilizan de este brote 
de violencia al creciente mili
tarismo entre losjóvenes pales
tinos qué han crecido bajo el 
dominio del Ejército israelí.

bierno de que la vía seguidaen 
Sri Lanka, con envío de tro
pas, puede desembocar en una 
guerra generalizada en el archi
piélago ceilandés o colocar a 
las tropas indias erí “una posi
ción similar a la de las tropas 
sirias en El Líbano”.

Syed Shahabuddin, un exdi
plomático y ahora líder de la 
oposición, destacó que la ac
tuación de la India es como 
“un conflicto bélico errado, en 
el momento más inadecuado y 
contra la falsa población”.
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La^omisión de Cultura dijo sí, ahora le toca decidir a Unipublic

El Ayuntamiento abulense dispuesto a
recibir a la Vuelta Ciclista a España-SS
Avila L M. Soto.

En el día de ayer se celebró la 
comisión de Cultura en el Ayun
tamiento de nuestra Capital: 
uno de los puntos que se tocó 
fue el de la posibilidad de que 
nuestra Capital tenga en la Vuel
ta a España-88 un final de etapa 
Todos los miembros de la comi
sión dieron su benepiácido a 
este tema

Como ya apuntábamos en 
nuestras páginas deportivas del 
pasado 6 de noviembre, Unipu
blic había remitido a nuestro 
Ayuntamiento una carta invitán
dole a patrocihar un final de 
etapa delàronda-88, al igual que 
a otros muchos municipios es
pañoles.

La Vuelta a España-88 hará su 
presentación oficial el próximo 
mes de diciembre y parece, que 
el interés de Unipublic y el de 
nuestro propio Ayuntamiento es 
el de repetir lo que este año se

hizo con tal evento deportivo. 
Bien es cierto que la gran ronda 
hispana tiene muchos novios y 
la competencia será muy grande.

Sobre este tema Luis Lozano, 
concejal responsable del área 
deportiva en nuestro Ayunta
miento, nos comentó:

“Efectivamente todos los 
miembros de la Comisión de 
Cultura estamos a favor de que 
la Vuelta a España-88 tenga un 
final de etapa en nuestra Capi
tal Así se lo haremos saber a 
Unipublic y el Ayuntamiento de 
Avila financiará esos cuatro mi
llones de pesetas que cuesta tan 
importante acontecimiento de
portivo”

—¿Se pedirán ayudas a enti
dades locales?

— Si Unipublic nos concede 
ese final de etapa, tu conoces 
que hay muchas capitales y pue
llos que quieren esto, efectiva
mente pediremos la colabora
ción a entidades abulenses.

Todos quieren estar lo más cerca posible de sus ídolos. LUMBRERAS

De momento predisposición 
total y absoluta por parte de 
nuestro Ayuntamiento para que 
nuestra Capital sea sede de un 
final y comienzo de una etapa 
de la Vueita-88, Ahora habrá que 
esperar a que Unipublic decida: 
extraoficialmente parece que la 
entidad organizadora y tras el 
éxito del pasado año, quiere 
repetir la experiencia en nues
tras tierras.

OTROS TEMAS

Amén del tema puramente ci
clista, tám.bién tocamos otros 
puntos relacionados con el mun
dillo deportivo y que no habían 
entregado en esa Comisión de 
Cuitura.

—¿Cómo va lo del pabellón 
municipal cubierto?

— Estamos a la espera de con
firmar subvenciones para este 
tema Todo lleva un buen ritmo y 
puede, aunque no te lo puedo 
asegurar, que para antes de que 
finalice este año se pueda colo
car la primera piedra de esa ins
talación

—¿La luz der“Adolfo Suárez”, 
a punto?

— Sí como ya hemos hablado, 
nos gustaría inauguraría el pró
ximo día 29 de noviembre en el 
choque Real Avila-Sevilla Ateo. 
Aquí te puedo decir que los 
focos que ahora tiene esa insta
lación y si quedan fuera de uso, 
el Ayuntamiento quiere utilizar
los para iluminar los anexos nú
meros uno y dos de ese recinto 
deportivo. Pueden venir- muy 
bien para los entrenamientos y 
para encuentros de inferiores 
categorías.

—¿Patronato Deportivo Abu-

Aunque las Murallas y más en concreto el Paseo del Rastro fue cambiado por el estadio 
Adolfo Suárez’, los ciclistas profesionales pueden volver a ser centro de la atención de 

los abulenses. mavorai

(
(
1

1
J

1

lense? '
— Estamos estudiando los 

que ahora existen en otras capi
tales; lógicamente cada ciudad 
tiene sus características y sus 
economías, nosotros trataremos 
de adecuar un proyecto de Pa
tronato Deportivo para Avila Ya 
estamos trabajando a fondo en 
este tema

De momento la luz artificial va 
por buen camino en ese “Adolfo 
Suárez”: esperemos que Unipu
blic nos dé ese final de etapa de 
la ronda hispana-88 y nos alegra
remos mucho de ver la coloca
ción de la primera piedra y crea
ción del pabellón cubierto muni
cipal ¡Qué todo esto se lleve a 
cabo!

Muñoz puede volver pronto con sus disparos a puerta con la camisola encarnada Esperamos que sus caídas ya no le produzcan
una lesión como la pasada

LUMBRERAS
Avila L M. Soto.

Tras algo más de tres meses en 
el dique seco, José Antonio MU
ÑOZ centrocampista del Real 
Avila C.F. ya se entrena junto con 
el resto de sus compañeros. Atrás 
queda esa intervención quirúr
gica y los malos ratos pasados, 
ahora nuestro protagonista solo 
piensa en volver cuanto antes al 
once titular de José Antonio Te
jedor.

— Muñoz, ¿Cómo te encuen
tras?

— Muy mejorado y esta mis
ma semana pienso intensificar 
más mi trabajo en los entrena
mientos. La lesión y posterior

r FUTBOL ] ^^^s algo más de tres meses en el dique seco

José Antonio Muñoz* “Para el partido 
de Las Palmas, puedo estar dispuesto”

intervención quirúrgica quedó 
atrás y ahora, solo espero volver 
cuanto antes al equipo.

—¿Cómo se encuentra la pier
na intervenida?

— Bien no me resiento nada y 
espero volver rápido al equipo. 
Lógicamente me falta ahora

mismo ritmo, pero este se ad
quiere con un poco más de tra
bajo y luego en los partidos.

—¿Cuándó podrás volver a es
tar por lo menós entre los con
vocados?

—Esta semana todavía es 
pronto. A mi me gustaría estar

dispuesto para el partido de Las
Palmas: para entonces ya puedo 
estar entre los convocados.

—¿Te costará ganarte un 
puesto en el equipo?

— Por supuesto la competen
cia es grande pero confío mu
cho en mis condiciones.

—¿Será tu debut en esta Se-

gunda“B”?
— Efectivamente y tengo ga

nas de jugar. Las categorías se 
notan mucho y a mí, me gusta 
saber como es esta Segunda B.

—¿cómo ves al Real Avila?
— Bien, el grupo todos sabía

mos que iba a ser muy difícil 
Estoy seguro que vamos a man
tener la categoría tenemos un 
buen conjunto: quizás pecáse
mos de inexperiencia en algunos 
encuentros, pero ahora ya sin 
negativos ni positivos, nos me
teremos en la zona centro de la 
tabla Ya lo verás.

Nos alegra tu recuperación y 
ahora esperamos verte pronto en
el equipo-encarnado.
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FUTBOL I ^^ *^ Primera Regional Ordinaria_______

1-1. La Adrada consiguió un positivo en 
Piedralaves

Sanciones del Comité de Competición

Jankovic, tres partidos de

Piedralavea Félix Ulloa

Resultado: Piedralaves, 1: La 
Adrada 1.

Campo: El Vallejón, teneno de 
juego blando con algunos pun
tos de barro. Tarde nublada y 
media entrada
ALINEACIONES

Piedralaves.—Mike, Chino, Is
mael Roberto (David m 69), Joa
quín, Juanma, Cuno, Angel, Che
ma Tinín y Zule.

La Adrada— Paco, Emilio, Cal
vo, Del Río, José, Duperier, Val
verde, Curro, Hugo, Vicente y Mi
guel Angel (José m. 82).

Arbitro: Sr. Gómez Borondo 
ayudado en las bandas por los 
señores Alvarez Díaz y González 
Jiménez. Mal arbitraje el visto 
esta tarde en “El Vallejón”. El 
árbitro perjudicó al equipo local 
en el segundo tiempo en apre
ciaciones injustas que llevaban 
peligro hacia la puerta visitante.

Sacó tarjetas a los jugadores 

del equipo local: Ismael (m 59), 
Angel (m. 57), Tinín (m. 65) y 
tarjeta roja directa a Chino (m 73).

Y en el equipo visitante a 
Vicente(m 25) y Duperier(m. 76).

GOLES

1-0 (m 29) saque de falta por la 
derecha de Tinín y Joaquín en 
carrera empalma contundente
mente a la red.

1-1 (m 54), córner lanzado 
desde la izquierda por Duperier 
que recibe Curro pasado, éste 
bombea hacia el punto de penal
ty y ante la pasividad de la defen
sa local Miguel Angel marca de 
cabeza.

Comentario del encuentro: 
Buen comienzo del equipo visi
tante que controló en los prime
ros minutos pero al tomarle la 
medida el equipo local pasaron 
éstos a controlar todo el primer 
tiempo con un buen juego, y 
fruto de éste llegó el primer gol 

en el minuto 29.
El segundo tiempo fue muy 

distinto y no porque el Piedrala
ves dejara de jugar sino, por que 
comenzaron los despropósitos 
del árbitro que empezó a perju
dicar al equipo local y a mostrar
les algunas tarjetas que no fue
ron merecedoras de ello. Esto fue 
aprovechado pór el equipo con
trario que consiguió su gol como 
fruto de su mejor juego en el 2.° 
tiempo, juego que no se le vió en 
el primero.

Al final después de este parti
do, se puede decir que el equipo 
de La Adrada no demostró tanto 
fútbol como pretendían hacer 
creer sus aficionados, y parecía 
venir precedido de una aureola 
de campeones que el conjunto 
local se encargó de apagar du
rante muchos minutos. En suma 
buen partido, que mereció haber 
ganado el Piedralaves y que no 
pudo con el arbitraje del señor 
Gómez Borondo.

suspensión
Madrid. Efe.

Seis clubes de Primera Divi
sión: Real Madrid, Zaragoza, 
Valencia, Atlético de Madrid, 
Betis y Cádiz, han sido fuerte
mente multados por el Comité 
de Competición de la Real Fe
deración Española de Fútbol 
por incidentes del público en 
sus propios estadios o fuera de 
ellos.

La multa más fuerte es para 
el Atlético de Madrid (350.000 
pesetas), por “hechos de vio
lencia cometidos por seguido
res, fuera dél recinto deporti
vo”. El Comité considera, pues, 
probado que fueron aficiona
dos del club rojiblanco quie
nes apedrearon el autocar que 
transportaba a los jugadores 
del Real Madrid, el pasado sá
bado al estadio Santiago Ber
nabéu.

El Real Madrid ha sido mul
tado con 200.000 pesetas, por 
incidentes graves del público 
durante, el partido frente al At

lético de Madrid, en el que se 
arrojaron ai césped toda clase 
de objetos y el Zaragoza, por la 
misma razón en el encuentro 
frente al Valencia, con 150.000 
pesetas.

En cuanto a jugadores, el 
madridista Milan Jankovic ha 
sido suspendido por tres parti
dos, por insultar al árbitro, y 
Arteche, del Atlético de Madrid 
y Rípodas, de Osasuna, con un 
partido por acumulación de 
amonestaciones.
ESPAÑOL- LAS PALMAS
EN FIGÚERAS

El encuentro de liga que 
debe disputar el Español con
tra Las Palmas, el próximo do
mingo día 22, se jugará defini
tivamente en el campo del Fi
gueras, tras el acuerdo adopta
do por la junta directiva del 
club blanquiazul.

Al Español le fue clausurado 
el éstadio de Sarriá por un 
encuentro, debido a los inci
dentes ocurridos en el partido 
contra el Zaragoza

BALONCESTO |

Para 1989, el basket español
será profesional
Madrid. Efe.

Pedro Sust, presidente de la 
Federación Española de Balon
cesto, afirmó días pasados du
rante la presentación del “Libro 
del Año de Baloncesto Español” 
en Madrid, que para 1989 el 
baloncesto español profesional 
estará formado por veinticuatro 
equipos.

Para llegar a esa situación, la 
Federación Española, según ase
guró su presidente, ya ha entrado 
en contacto con el Consejo Su
perior de Deportes (CSD), en par
ticular con Javier Gómez-Nava- 
rro, secretario de Estado para el 
Deporte y con las asociaciones 
de clubes, para establecer la dis
tinción entre equipos profesio
nales y aficionados.

En estos contactos entre Sust 
y Gómez- Navarro también se ha
bló del problema con Hacienda 
de los clubs y los jugadores. Sust, 
al igual que señaló en su día el 
propio secretario de Estado para 
el Deporte, es partidario del tra
tamiento de rentas irregulares 
para los deportistas.

Este tratamiento por parte de 
Hacienda a esos profesionales se 
basa, en opinión de Sust, “en que 
la vida profesional de los de
portistas es muy corta, por lo que 
resulta injusto que paguen aho
ra mucho cuando se van a reti
rar en pocos años”.

Otro punto tratado en estas 
reuniones fue el de preparación 
de la selección nacional para sus 
próximos compromisos, en par
ticular el preolímpico de Ho
landa.

Para ello, la Federación Espa
ñola, de acuerdo con el CSD y el 
seleccionador nacional, ha de
cidido que se jueguen en España 
dos torneos amistosos de prepa
ración, en los que intervendrán 
un equipo formado por los juga
dores extranjeros de la liga na
cional y la selección de la Unión 

'Soviética, queya ha confirma do 
su asistencia con todos sus efec
tivos.

Coincidiendo con el problema 
i de la preparación del equipo 
i español Pedro Sust afirmó que 
' ya se ha llegado a un acuerdo 
con la Asociación de Clubes Es
pañoles de Baloncesto (ACEB),

con 24 equipos 
para cambiar el plan de prepara
ción para los compromisos de la 
fase de calificación del Eurobas- 
kef89.

De acuerdo con esta nueva 
fórmula, tras el partido frente a 
Italia, que tendrá lugar casi con 
toda seguridad en Treviso, la 
selección regresará a España pa-, 
ra que los jugadores participen 
junto a sus equipos en la jorna
da liguera, y luego partir hacia 
Hungría para el siguiente com
promiso. No obstante, el adelan
tamiento de esta jornada deberá 
ser aprobado por la próxima 
Asamblea de la ACEB.

Con ello, se consigue que la 
Liga termine cuatro días antes, 
jornadas que pueden ser aprove
chadas por Díaz Miguel para la 
preparación del equipo para el 
preolímpico, objetivo mucho 
más importante para la selección 
que el de la fase de calificación 
para el Eurobasquet dado los 
resultados obtenidos hasta aho
ra y que casi aseguran la califi
cación.

Sobre el Eurobasket’89, Sust 
afirmó que hay muchas posibili
dades de que finalmente se dis
pute en Italia, ya que Yugoslavia 
ya ha informado de su intención 
de renunciar a su organización 
El presidente federativo también 
anunció que España será candi
data a organizar el europeo de 
1991, con grandes posibilidades 
de llegar a conseguirlo.

E1“ Libro del Año del Balon
cesto Español”, editado por la 
Federación Española de Balon
cesto con la colaboración de un 
gran número de profesionales de 
la información, recoge todos los 
resultados habidos en el deporte 
de la canasta de España durante 
1987.

En él se analiza la situación de 
los equipos de categorías infe
riores y sus resultados en con
frontaciones internacionales, el 
papel de las selecciones absolu
tas masculinas y femeninas en 
sus respectivos europeos dispu
tados en Atenas y Cádiz, respec
tivamente. También se realiza un 
profundo examen de las asocia
ciones de clubs, jugadores y en
trenadores, así como todo lo re
lacionado con el colectivo de 
árbitros.

La Junta de Castilla y León apoya a 
Valladolid como sede de la final de la
Copa del Rey
Valladolid. Efe.

La Junta de Castilla y León 
apoya a Valladolid como sede de 
la final de la Copa del Rey ríe 
Baloncesto, dijo el consejero de 
Cultura y Bienestar Social, Javier 
León

En el caso de que Valladolid sea 
nominada como sede de esta 
final la Junta de Castilla y León 
hará gestiones para que asista el 
Rey Juan Carlos, según Javier 
León.

El Forum Filatélico de Valla
dolid, que el martes jugó en la- 
Ciudad Condal con el Barcelona, 
presentó ayer a la Consejería de 
Cultura y Bienestar Social un 
proyecto para la consecución de 
este objetivo.

Sobre este proyecto del Fo
rum León dijo que“la Junta hará 
un esfuerzo económico”, aun
que matizó que los recursos del 
Gobierno autónomo son limita
dos y que el Ayuntamiento de 
Valladolid debe de ser el princi
pal impulsor de este proyecto.

Por Otra parte, la Consejería de 
Cultura y Bienestar Social dijo 
que debe de replantearse la si-

tuación del Trofeo Castilla y 
León para Ciclistas Profesiona
les, porque, según León, consti
tuye “un dispendio muy grande 
en relación con sus presupues
tos y con los beneficios que pro
duce”.

Iberduero, S.A.
AVILA

CORTE DE SUMINISTRO 
DE ENERGIA ELECTRICA

SABADO 1411-87

DE 11 a 15 Horas: La Colilla, Martiherrero, 
Duruelo, Casasola, Martín, Villaverde. Bularros, 
Sanchoneja, Repetidor Telefónica, Colegio de 
Educación Especial Santa Teresa y C.T. parti
culares de las localidades afectadas.

Avila, 11 de Noviembre de 1987.

León se refirió también, en 
rueda de prensa, a la convocato
ria de los Juegos Escolares co
rrespondientes al cuarto trimes
tre, para lo que se ha habilitado 
un crédito de 30 millones de pe
setas. .
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En Veteranos

Perfumería Perdiguero Veteranos y 
G.E.G.A., líderes compartidos
Avila Barderas. 

Un total de ochenta y cuatro 
goles se materializaron en la 
segunda jornada de liga de estos 
cuarenta y cinco se consiguie
ron en el Grupo "A” y treinta y 
nueve en el “B”. El promedio de 
tantos en el global de los trece 
encuentros es de 6,45 por en
cuentro, cifra nada despreciable.

Cuatro equipos marchan em
patados a cuatro puntos en el 
Grupo “A” y dos en el “B”. Perfu
mería comanda la clasificación 
de los primeros y GECA en los 
segundos.

GOLEADA DE DROGUERIA

Lo más destacado del Grupo 
“A” fue sin duda el 12-4 de 
Droguería a Fogón, este último 
equipo y con la baja de Manolo 
no ha iniciado muy bien la tem
porada.. Por los “drogue”, José 
Luis Gordo materializó al igual 
que su compañero José Manuel 
Sánchez Lastras, tres tantos.

Equilibrio en los partidos 
Deportes Sánchez-Los Arévalos 

y Peletería Avila-Saneamientos 
Avila; los triunfos de Sánchez y 
Saneamientos parecían claros 
pero en los minutos finales sus 
rivales redujeron distancias. 
Tampoco se puede olvidar otro 
partido de iguales características 
a los anteriores como fue el 
Rasil- Don Panchito.

La Perfumería Perdiguero se 
impúso con claridad a Recam
bios Mafecar. Gaspar no permi
tió “mojaf’ a sus rivales en algu
nas claras ocasiones que disfru
taron.

Empate en el partido entre el 
Pub Fleming y el conjunto re
cién ascendido Seat Rufino 
Yueste.

GECA LIDER

Aunque tan solo se llevan dis
putadas dos jornadas de liga, la 
verdad es que en el Grupo "B” el 
equilibrio es más grande que en 
el “A”. Basta mirar la clasifica
ción y se comprobará fácilmente 
esta aseveración.

El GECA con algún que otro 
apuro, llámese este Previasa, tan 
solo pudo ganar por un apretado 
3-2. Mientras la Auto Escuela 
Jarama se impuso por un con
tundente 8-4 al conjunto de la 
Telefónica, ambos equipos co
mandan la clasificación de este 
grupo.

Triunfos también del Retales 
Felipe ante él Camarasa; el Hos
pital se impuso por 3-0 al Bar San 
Nicolás, por cierto en este cho
que el “Curi” estuvo formidable 
bajo los palos ¡cómo para dejar 
este equipo!

Mención también para los en
cuentros que finalizaron en ta
blas como fueron los Marsans- 
Casa Social y Grupo de Amigos 
Cafeterí a Renfe.

RESULTADOS Y CLASIFICACIONES
GRUPO“A”

Rasil 3; Don Panchito, 2.
Perfumería Perdiguero Veteranos. 4; R Mafecar, 0.
Fogón, 4; Droguería Perdiguero Veteranos, 12.
Peletería Avila 2: Saneamientos Avila 4.
Pub Fleming, 2: Seat Rufino Yuste, 2.
Deportes Sánchez, 5: Los Arévalos, 4.

GRUPO “B"

E F. PuiUos
Perfumería Perdiguero V.. .2 2 0 o 9 o 4
Droguería Perdiguero V... . .2 2 0 o 20 6 4+2
Rasil..................................... .2 2 0 o 8 3 4+2
Deportes Sánchez.............. .2 2 o o 7 5 4+2
Saneamientos Avila.......... .2 1 o 1 6 5 2
Los Arévalos...................... .2 1 o 1 7 7 2
Recambios Mafecar.......... .2 1 o 1 3 6 2
Pub Fleming...................... . 2 0 1 1 3 7 1—3
Seat Rufino Yuste.............. .2 0 1 1 2 7 1 — 1
Don Panchito.................... .2 0 o 2 3 5 0—2
Fogón................................... . 2 0 o 2 6 15 0—2
Peletería Avila.................... . 2 0 o 2 4 12 0—2

Volvió la actividad nocturna en el gimnasio cubierto del Polideportivo Territorial
VICTOR GONZALEZ

Retales Felipe, 3; Camarasa 2.
Marsans, 2: Casa Social C, 2.
GECA 3; Previasa 2.
Telefónica 4: Auto Escuela Jarama 8.
RTV Sixto Gómez, 1: Recambios Avila 5.
Bar San Nicolás, 0; Hospital, 3.
Grupo de Amigos, 2; Cafetería Renfe, 2.

G. E. C. A............................... 2
Auto Escuela Jarama.......... 2
Casa Social Católica............ 2
E. A. Marsans........ ................ 2
Grupo de Amigos................ 2
Hospital........................  2
Recambios Avila.................. 2
Previasa................................. 2
Cafetería Renfe.................... 2
Retales Felipe...................... 2
Camarasa.............................. 2
U. S. C. Telefónica.............. 2
Bar San Nicolás .. ................ 2

G. E L L C- Purríos 
2 0 0 9 3 4+2
2 0 0 13 5 4+2
1109 2-3+1
1 1 0 8 5 3+1
1 1 0 6 5 3+1
10 1 6 4 2
10 1 8 7 2
10 1 3 3 2
10 1 3 3 2
10 14 7 2
0 0 2 3 9 0—2
0 0 2 4 15 0—2
0 0 2 0 4 0—2

Iberduero, S.A.
AVILA

CORTE DE SUMINISTRO 
DÉ ENERGIA ELECTRICA

DOMINGO 15-11-87
DE8 a 14 Horas: Casavieja, Gavilanes, Mijares, Pedro Bernardo. 
Lanzahíta, Hontanares, La Higuera, Ramacastañas, Santa Cruz 
del Valle, Mombeltrán, San Esteban del Valle, Villarejo del 
Valle, Cuevas del Valle, Arenas de San Pedro, La Parra, El 
Arenal, El Hornillo, Guisando, Poyales del Hoyo, Candeleda, El 
Raso y C.T. particulares pertenecientes a las localidades 
afectadas.

Avila, 11 de Noviembre de 1987.

HAZTE 
DONANTE 
DE SANGRE 

' LLAMA AL 
1 22 - 60 - 50

AVISO
A TODOS LOS 

AFICIONADOS A LA 
PARAPSICOLOGIA

Experimento sobre per
cepción e:)ctrasensorial y téc
nicas de cornunicación con 
el subconsciente.
C/ Esteban Domingo,4-bajo-Deba. 
HORARIO: de 21 a 22 horas 

(Lunes a viernes)

Goleadores
GRUP0"A”

José Luis Gordo (Droguería Perdiguero V.) con 6 goles.
Con4 goles; José Manuel Sánchez Lastras (Droguería Perdigue

ro V.) y Luis Ortega (Perfumería Perdiguero V.).
Con 3 goles: Jesús de Blas y Carlos Segovia (Droguería 

Perdiguero V.): José Luis Acero (Los Arévalos); Pablo Luis Gómez 
(Deportes Sánchez): José M.® Berrón (Don Panchito) y José María 
Gómez y Luis M.^ Soto (Rasil).

GRUP0“B”

Con4 goles: Pedro Manuel Martín (Auto Escuela Jarama): Juan 
Carlos Sáez (Recambios Avila) y Agustín Díaz (Hospital).

Con 3 goles: Aurelio Sánchez (E.A. Marsans)

Trofeo a la Deportividad 
“Olalla”

Tan solo se llevan mostradas 4 tarjetas amarillas en las dos 
primeras jornadas de liga de veteranos en los grupos “A” y "B”.

Todos los equipos participantes cuentan con cero puntos a 
excepción de los siguientes:

Fogón y Telefónica, 3 puntos.
C amar asa, 6 pu ntos.
Este trofeo a la, DEPORTIVIDAD esta donado por la joyería, 

relojería “OLALLA” y se lo llevará al término de la competición de 
liga, el equipo que menos puntos tenga.

¿Le prestaría su mejor amigo 
un millón de ptos. 

sin intereses? Nosotros, si.

Ejemplo de financiación del Volkswagen Classic 1.3 C

Oferta válida hasta el 30 de Noviembre

Precio 
ai contado

Entrada 
Inicial

Cantidad 
a financiar Plazos Intereses Ahorro

1.129.037
10%

1 13.037 1.016.000

12 0 121.920
• 24 121.920 121.920

36 243.840 121.920
48 365.760 121.920

Infórmese en:

Red de Concesionarios SEAT 
de Avila y Provincia
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Anuncios Breves Anuncios Breves Programas de TV.E.

ALQUILERES
—Alquilo piso amueblado. Calle 
Blasco Jimeno, 12-3.°-^3.

— Alquilo piso 3.° en Duque de 
Alba. Telf. (91) 27 5 49 86.

—Se alquila carnicería con toda 
maquinaria montada. Teléfono 
22 44 60. Avila.

— Se alquila o se vende local 
comercial. Alférez Provisional, 
17, 400 m2, útiles, divisibles se
gún necesidad. Telf. 22 71 83.

Se alquila piso sin mue
bles, en Avenida de Por
tugal POMAR, Telé
fono 22 50 35.
Se alquilan locales Co
merciales en Paseo de 
San Roque. POMAR, 
teléfono 22 50 35.
—Se alquila local comercial. 
Gran Capitán, 2. 70 metros. 
22 87 80.

COCHES VENTA
—Vendo furgoneta Mercedes' 
1 300 7 años AV-C. Económica 
Telf. 22 88 40. Horas de Comer
cio.
— Se vende Ford Taunus 20 GL, 
impecable, pocos kilómetros. 
Llamar Telf. 28 01 11 / 28 01 12.

— Se vende Citroen Dyane 6 Fur
goneta Muy buen estado. Telé
fono 21 37 83^

Jávier de Castro 
Automóviles

VENDE:

Alfa Romeo GTV. 2.0 A. Ac
Citroen Dyane 6.
Citroen Dyane 6 Furgón 
Citroen BX-16-TRS.
Citroen CX Diesel 2500. 
Citroen CX GTI Inyección. 
Ford Fiesta L
Ford Escort Chia 1600.
Ford Escort XR-3.
Matra Murena 2.2.
Mini-850.
Peugeot 504 Inyección.

Peugeot 205 GTI.
Renault 5-TL
Renault 5 GTL Supercar.
Renault 11 GTD.
Renault 18 GTD.
Renault 18 GTS A. Ac.
Seat 124-1430.
Seat 131-1600 Supermira 
Seat 131-Diesel 2500.
Seat 132-1800.
Seat Ritmo-65.
Seat Ritmo Diesel
Seat 127 CL
Volkswagen Golf GTI.

Todos los automóviles 
revisados en C/ Fran
cisco Nebreda, 8 (pro
longación Virgen So
terraña).

Telf. 21 32 46 - AVILA

— Se vende Ford Fiesta, buen 
estado. Teléfono 22 79 20.

DEMANDAS
—Busco apartamento en alqui
ler o compra Telf. 22 13 16. 
Mañanas.

ENSEÑANZA
ACADEMIA RODRIGUEZ

—informática Profesional. 
—Informática Escolar.
—Contabilidad.
— Mecanografía
—Mecanografía Oposiciones.
—Taquigrafía Master-VD.
—Estenotipia
—Cultura General
—Graduado Escolar.
— Secretariado Técnico-Admi

nistrativo.
—Tests Psicotécnicos.

Información: C/ Blasco Jime
no, 10, y Pedro Dávila 8 Teléfo
no 21 1671.
—¡¡ATENCION!! ENSEÑANZAS 
ESCRIBANO comunica que que
da abierta la matrícula curso 
Peluquería Masculina-Femenina 
(hasta 30 noviembre). Vara del 
Rey, 1. Telf. 21 16 70.

OPOSICIONES

ACADEMIA RODRIGUEZ
—Administrativo del Estado. 
—preparación del exámen com
pleto para el Cuerpo General 
Auxiliar de la Administración 
del Estado.

Información: C/ Blasco Jime
no, 10 y Pedro Dávila, 8. Telefo
no 2116 7L, ’

OFERTAS
— Se ofrece chica joven para 
cuidar niños. Avda. Juventud, 31 
4.° C. ,
—CERCADOS REQUES. Cerra
mientos de fincas rústicas. Venta 
de materiales. Asesoramiento y 

•montaje. Telf (911) 48 51 76 
Fuentemilanos (Segovia). ,

PISOS VENTA
— Venta de piso. Telf. 22 02 82.

— Se vende piso calle Valle del 
Corneja. Telf. 22 73 39-21 37 17.

POMAR VENDE pisos de 
todos los* tamaños y precios. 
Teléfono 22 50 35.

POIVIAR VENDE chalets 
en Avila y Provincia Teléfo
no 22 50 35.
AGENCIA DE LA PRO
PIEDAD INMOBILIARIA 
POMAR. San Juan de la 
Cruz. 20-3.°-3.

TRABAJO
— Se necesita empleada hogar. 
Telf 22 47 32.

— Se necesita Oficial 1.“* ó 2.'' de 
carpintero, para trabajo en Las 
Navas del Marqués. Dirigirse a 
L.»y M. Herránz S.A. Telf. (91) 
897 01 95 a, convenir. '

— Necesito empleada de hogar, 
fija. Telf. 21 39 11, llamar 3,30 a 
4.30 y 8,30 a 10.

— Se necesita empleada de -ho
gar interna, sabiendo cocina. Te
léfono 21 13 .59.
—Asociación Benéfica Nacional, 
solicit^ persona introducida, ex
periencia en venta directa. Preci
samos persona seria, con dotes 
de organización. Llamar 923- 
22 32 66. Horas de oficina.
— Se necesita empleada de ho
gar interna para Madrid. Teléfo
no (91) 253 47 94.
— Se necesita empleada de ho
gar, fija. Telf. 22 43 28. De 2,30 a 
3,30 y 7,30 a 10.

VARIOS
— Se hacen jerseis con tricotosa. 
Teléfono 22 54 96.
—RUSTICAS compra contado 
superior 200 Has. Exclusivas Pi
nilla 91/255-27-32.

—Se arriendan fincas de pas
tos. Teléfono; (91) 898 01 29.

VENTAS
—Vendo o alquilo local, propio 
taller o almacén, 100/130 m2. Te
léfono 22 07 98.

— Vendo o alquile local Virgen 
de la Soterraña, 7. Telf. 21 13 73. 
(Auto-Escuela Prieto).

—Se vende o alquila local. Paseo 
Don Carmelo. Telf. 22 73 39 - 
21 28 36.

— Se vende parcela en Hoyos del 
Espino. Telf 21 28 36.
—Vendo Café-Bar con vivienda 
adosada Pleno funcionamiento. 
Castillo Mota 2. Télf. 22 41 66. 
Avila
— Se venden 49 Ha, secano, tér
mino Narros del Castillo (Avila). 
Informes en Salamanca Teléfo
no: 21 55 05.

Gracias 
Espíritu Santo 
por los favores 

recibidos
R. o.

Teléfonos de 
"EL DIARIO DE AVILA " 

21-26-40 
21 -27-62 
21-27-93

Crucigramas
HORIZONTALES.—1 : Ambicionará.—2: Casualidad. Composi

ción de música instrumental.—3: Emparejes. Sacerdotes budis
tas.—4: Sarraceno. Ave palmípeda.—5: Discursos largos y pesa- 
dos,_6: Paladín. Cigüeñal. Símbolo del cerio.—7: Productor, en
gendrador.—8: Ave zancuda súdamericana. Entre los mahometa
nos, plegaria.—9; Brincad, saltad. Particiones.—10: Palabras sin 
acentuación prosódica. Lance.—11: Figurado, suavizárala.

VERTICALES.-1 : Almacenaba, acopiaba.—2: Conturbes, so
bresaltes. Partícula líquida.—3: Penetrar. Felinos.—4: Averno, in
fierno. Proceda.—5: Título de algunos príncipes.—6: Existe. Des
luzca. Jesuíta y orador sagrado portugués.—7: Pariente que no lo 
es por línea recta.—8: Pequeña en su género. Castiga, golpea.— 
9: Vástagos. Fruto de la palma.—10: Impedid el movimiento. In
dignación.—11: Afirmase, ratificase.

SOLUCION AL NUMERO ANTERIOR

1: Cis.—2; Matas.—3: Novelas.—4: Ta. Amo. Ac.—5: Nidos. 
Nácar.—6: Oral. Meta.—7: Saber. Radas.—8: Ra Apa On.—9: 
Salomón.— 10: Losas.— 11: Sol.

Para hoy jueves
PRIMERA CADENA

8,00; BUENOS DIAS. 
9,00; POR LA MAÑANA 
13,00: AUTOS LOCOS 
(Repetición).
15,00; TELEDIARIO 1. 
15,35; HOTEL.
“La decisión de Christine”. 
Christine decide agobiada por 
sus sentimientos hacia Peter, 
dejar el Saint Gregory.
16,30: LA TADE.
17,50; AVANCE TELEDIA
RIO.
17,55: BARRIO SESAMO 
(R).
18,20: ¡QUE VIENE MUZ
ZY!
18,30: MUSIQUISIMOS. 
19,00: PIPPI CALZAS- 
LARGAS (R).
19,25; CON LAS MANOS 
EN LA MASA.
Rafael Aparicio prepara “Pa
tatas Rafaela”.
19,55: HABLANDO CLARO 
20,30: TELEDIARIO 2 
21,10: VIDA PRIVADA 
“Frívola excursión”. Intér
pretes: José María Pou, Niño 
Castelnuovo, Amparo Mu
ñoz, Maribel Verdú y Héctor 
Alteiro.
22,20: DEBATE.
23,50; A MEDIA VOZ. 
Marina Rosee!.
0,15: TELEDIARIO 3.
0,35: CAMPEONATO MUN
DIAL DE AJEDREZ.
0,45: TELEDEPORTE.

SEGUNDA CADENA
CASTILLA Y LEON: 13,05:
Mirador; “El Fogón” ’. 13,30;
A renglón seguido. 14,30: In
formativo regional.
19,00: CAPITOLIO.
19,30: AGENDA.
20,00; LA SUPERABUELA 
“La superabuela y la visita de 
Estado”. Intérpretes: Gudrun 
'Ure, lain Cuthbertson, Mi
chael Graham y Samantha 
Duffy.
20,30: EL MUNDO.
“La recuperación de Euro
pa”.
21,00: EL MIRADOR.
21,15: FASES.
22,15: JUEVES CINE. 
“Kargus”.
0,10: METROPOLIS
“XIX Bienal de Sao Paulo”.

Para mañana viernes
PRIMERA CADENA
8,00: BUENOS DIAS. 
9,00: POR LA MAÑA

NA.
13,00: SHERLOCK HOL

MES (R).
15,00: TELEDIARIO 1. 
15,35: HOTEL.
“Primeros tanteos”. Los 

Cabot llegan al Saint Gre
gory. Charles, que no ha 
visto con buenos ojos la 
cesión a McDermott del 50 
por 100 de las acciones del 
hotel, prepara un “dossier” 
para tratar de llevar a los 
Tribunales el documentq fir
mado por .Victoria y que 
éste sea declarado nulo.

16,30: LA TARDE.
17,50; AVANCE TELE

DIARIO.
17,55: DIBUJOS ANI

MADOS.
18,30: LA TIA DE FRAN

KENSTEIN.
19,30; MAS VALE PRE

VENIR.
“Prematuros”.
20,00: LA HORA DE 

BILL COSBY.
Episodio n^ 30.
20,30: TELEDIARIO 2. 
21,10: EN FAMILIA.
22,30: VIERNES CINE. 
0,20: TELEDIARIO 3. 
0,40: CAMPEONATO 

MUNDIAL DE AJEDREZ 
0,50: TELEDEPORTE.

SEGUNDA CADENA
CASTILLA-LEON. 
13,05; MIRADOR. 
14,00; CASTILLA Y 

LEON, PASO A PASO. 
14,30: INFORMATIVO 

REGIONAL. 
19,00:, CAPITOLIO. 
Episodio n^ 84.

'19,30: AGENDA. 
20,00: MICKY y 

DONALD.
20,30: HABITAT.
“La amenaza del desierto” 

España tiene un tercio de su 
superficie desertizada. La 
pérdida de nuestros bosques 
es una de las causas más 
directas. Almería y Murcia 
tienen en el desierto su pai
saje y su problema más so
bresaliente.

21,00; EL MIRADOR. 
21,15: TIEMPOS 

MODERNOS.
22,15: CONCIERTO.

YAYO
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EI tiempo

Avila. Redacción.

Sevilla. Efe.

Segovia. Efe.

Madrid. Efe.

0.N.C.E

Î

. Ajedrez: Tablas en la 
duodécima partida

TEMPERATURAS 
EXTREMAS DE AVILA 
Máxima de ayer: 14,0^ 
Mínima de ayer: 3,29

El gobernador de Segovia, 
posible director general 
de Protección Civil

Amenaza de bomba en 
La Aneja

Modiñcacién de la Ley 
Antiíerrorisía

2.500.000 pesetas al número 
77738.

50.000 pesetas a la termina
ción 7.738.

5.000 pesetas a la termina
ción 738.

500 pesetas a la terminación 
38.

Pl 
F 
hi 
C( 
E, 
di 
ír

preparadas

Delegación en el Valle del Tiétar: Triste Condesa, 5,1^
ARENAS DE SAN PEDRO, Teléfono: 37 16 61

Ía solana José Manuel Serrano

pudiera ser para esa fecha, 
habría que esperar al 13 de 

tegorías se podría jugar. La diciembre para el enfrenta- 
idea no es mala y vendría miento entre abulenses y pa- 
muy bien. censes.

Avilg. L.M. Soto.

Situación anticiclónica 
Madrid. Efe.

León. Efe.

Fundado en 1890 con el título de EL ECO DE LA VERDAD. 
El 24 de noviembre de 1898 pasó a llamarse EL DIARIO DE AVILA 

Edita: DIARIO DE AVILA, S.À.
Depósito Legal: AV-5-1958
Número: 27.978
Redacción, Administración y Talleres: 
Plaza de Santa Teresa, 12. 05001 - AVILA
Teléfonos: 21 26 40, 21 27 62 y 21 27 93

Pensiones distintas

LOS diputados socialistas se están quedando sólos en la 
defensa de sus tesis sobre las subidas salariales para fun
cionarios y pensionistas que han de ser recogidas en los 

Presupuestos Generales del Estado. El Grupo Popular ha 
denunciado que las pensiones de los ex ministros y altos cargos 
de la Administración pública subirán un 10 por ciento y que el 
resto de los jubilados verán incrementados sus haberes en sólo 
un 4 por ciento.

A la acusación popular no ha habido respuesta por parte 
del Grupo Socialista. ¿Es cierto lo que denuncian los 
conservadores? No hay motivos para dudar de ello, 

máxime si ha sido hecha en una intervención en la Comisión 
parlamentaria que estudia los Presupuestos del Estado para el 
año próximo.

ANTES se pedía que, en épocas de escasez, nos apretáramos 
todos el cinturón. Ahora, por lo visto, no hay dinero para 
que las pensiones suban más del 4 por ciento, a excep

ción de las de los altos cargos de la Administración. No son éstos 
ejemplos que puedan convencer a nadie de que se obra con 
justicia. Porque ¿cómo se explica a los ciudadanos pensionistas 
que el año que viene van a seguir cobrando casi lo mismo 
mientras que algunos agraciados altos cargos verán que lo de 
apretarse el cinturón no va con ellos?

CUANDO de repartir los dineros públicos se trata, ha de 
evitarse que los ciudadanos tengan motivos para pensar 
que no se actúa con total independencia y justicia. Por

que, ¿dónde está la solidaridad?
El PSOE de León ha solici

tado, a través de un comuni-

80.000 WATIOS DE LUZ

pl 
l'a 
to 
rá

La iluminación artificial del estadio 
“Adolfo Suárez”, casi a punto

La fisonomía del estadio 
municipal “Adolfo Suárez” 
ha cambiado últimamente, 
al levantarse sobre sus cos
tados las cuatro torres que 
sujetarán la ilumináción arti
ficial de este recinto depor
tivo.

Aunque todavía quedan 
por hacer algunas cosas téc
nicas como cableado, colo
cación de armarios ya mon
tados, etc., y sin olvidamos 
de los permisos correspon
dientes de Industria, pode
mos decir que la iluminación 
artificial está a punto de que
dar lista para su uso.

Mientras que el Ayunta
miento y el Real Avila, C.F. 
esperan que el próximo día 
29 de noviembre, esté todo 

montado y listo para inaugu
rarse en el choque entre el 
equipo encarnado y el Sevi
lla Ateo., los responsables 
del montaje de aquella insta
lación y más en concreto 
Jaime Espí, piensa que aún 
no puede adelantarse fecha 
alguna para ese acto inau
gural:

“Yo espero terminar las 
obras que a mí empresa la 
competen hacia el 23 ó 24 de 
este mes de noviembre. Luego 
habrá que solicitar los corres
pondientes permisos y cuando 
la luz llegue al recinto, ajus
tar la dirección de los focos 
sobre el terreno de juego. 
Ojalá que para ese día 29 esté 
todo listo, pero yo no puedo 
afirmar tal cosa”.

Ei Instituto Nacional de Me
teorología prevé que durante 
las próximas horas continúe la 
situación anticiclónica con cie
los nubosos en Galicia, comu
nidades cantábricas y: alto 
Ebro, donde habrá algunas 
lloviznas y bancos de nieblas 
matinales.

Habrá nubes alternando con 
claros en el norte de Castilla- 
León y Pirineos, así como nu
bosidad media y alta en Anda
lucía occidental. En el resto de 
la Península y Baleares la nu
bosidad será escasa., con tiem
po seco. Las temperaturas con
tinuarán sin cambios notables.

VIERNES 13:
Nuboso en la mitad N. peninsu

lar, con algunas precipitacio
nes débiles en Galicia, Cantá
brico y Pirineos, que podrán 
extenderse a puntos aislados 
del N. de Castilla-León v alto 
Ebro. Parcialmente nuboso en. 
Baleares y Canarias. Poco nu
boso en el resto de la Penín
sula. Ligero ascenso de las 
temperaturas en Canarias, sin 
cambios notables en el resto.

Un total de cuarenta pro
yectores de luz tienen las 
cuatro torretas levantadas, 
cada proyector tiene una po
tencia de 2.000 watios con lo 
que su total será de 80.000. 
Esto supone una iluminación 
bastante completa y válida, 
para retransmitir por televi
sión en blanco y negro cual
quier encuentro de fútbol, no 
así en color que tendría que 
haber casi el doble de watios.

El costo por partido com
pleto con iluminación artifi
cial será de unas dos mil 
pesetas, incluso se puede re
bajar ese precio y llegar a las 
mil seiscientas. Como verán 
la luz no será muy gravosa 
para la entidad abulense.

Jueves, 12 de noviembre de 1987
Ss. Josafat, ob. y mr.; Aurelio y Publio, Livino, obs.; Bene

dicto, Juan, Mateo, Isaac y Cristiano, mrs.; Paterno, monje: 
Rufo, Renato,

El sol sale a las 6,5 y se pone a las 17,1. ;
La luna sale a las 22,40 y se pone a las 12,57.
Luna C. Menguante el día 13 en Leo.

En la tarde de ayer, hacia las 
16,40, se produjo un aviso de 
bomba en el Colegio de La 
Aneja de nuestra Capital que 
quedó en falsa alarma. Tras el 
aviso, los escolares fueron de
salojados e hizo acto de pre
sencia la policía.

El gobernador civil de Se
govia, Antonio Martínez Ove
jero, ha manifestado a Efe que 
podría ser nombrado en breve 
nuevo director general de Pro
tección Civil.

Según Antonio Martínez Ove
jero, “todos los indicios apun
tan aque me quedapoco tiem
po en Segoyia, quizá una se
mana o quince días”.

Sin embargo, Martínez Ove
jero ha indicado que todavía 
no ha hecho planes de trabajo 
ya que todavia.es prematuro y 
no ha llegado el nombramiento.

PSOE de León también 
quiere la sede de las 
Cortes

lío Suarez”. Las cuatro torres están
LUMBRERAS

Los focos que ahora exis
ten sobre esa instalación, las 
populares linternas, pretende 
el Ayuntamiento colocarías 
para los anexos números 1 y 
2 del “Adolfo Suárez”. Con 
ello, los entrenamientos y al
gún partido de inferiores ca

cado, que la capital leonesa 
sea la sede definitiva de las 
Cortes Regionales de la Co
munidad de Castilla y León.

El -Comité Provincial del 
PSOE de León, en el comuni
cado dado a conocer, indica 
que los socialistas leoneses no 
han renunciado nunca al obje- . 
tivo de ubicar la sede de las 
Cortes Regionales en la capi
tal leonesa.

La duodécima partida entre 
Gari Kasparov y Anatoli Kar
pov, correspondiente al Cam
peonato del Mundo de Aje
drez que se disputa en Sevilla 
finalizó en tablas, a propuesta 
del campeón, tras sólo 21 ju
gada.

El Gobierno remitirá en bre
ve el proyecto de modificación 
de la ley antiterrorista a las 
Cortes, sin esperar la sentencia 
del Tribunal Constitucional so
bre la actual, según explicó 
ayer Fernando Ledesma en 
rueda de prensa.

El titular de Justicia no quiso 
comentar nada al respecto, 
“porque ahora es prematuro 
hablar de ello”.

Si los pronósticos se cum
plen, aunque parecen un tanto 
apresurados, el próximo día 
29 el choque Real Avila-Sevi- 
ll^^Atco. sejugará a partir de 
las seis de la tarde. Si ésto no

Esta es la nueva fisonomía del estadio municipal abulense. La luz artificial à punto de quedar colocada totalmente.
LUMBRERAS
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